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D. Femando Garcés Sarralde 
D. Rafael Rodríguez Acebrón 
D. José Casado Moreno 
D. Asensio Esteban Mugica 
D. Carlos Pérez Alonso 
D. Félix Díaz del Campo 
D. Manuel Revilla López

D. José Antonio Madruga 
D. Eusebio Ortega Pérez 

, D. Vicente Sartorius Cabeza de Vaca 
D. Alejandro Uriarte Picó 

D. Manuel Fernández-Miranda y Pérez 
D. Manuel Jesús Manso Martínez 

D. Antonio Reneses Sanz 
D. Manuel Mozas Pérez

Diríjase a “GRUPO PROMOTOR’
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Edificio San Luís VI 
Navarro y Ledesma, 6, l.°  D 
Teléfono 889 29 46 
ALCALA DE HENARES 
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/.ESTA LA FERIA EN PELIGRO?
La cosa no está para bromas, no. 

Y Alcalá puede quedarse sin ese en
jambre de tiovivos y casetas que de 
hecho constituyen la auténtica nota 
festiva tradicional. Porque por mu
chos Camilos Sestos o Lolitas que 
traigan a la Pista Florida, por mu
chas tracas que se pretendan hacer, 
por mucho que el Ayuntamiento 
intente -que cada año que pasa 
intenta menos— si no hay tiovivos 
y la jarana que en torno a ellos se 
forman, no hay auténtica fiesta pa
ra los chicos. Y no hay que olvidar
se que tras el hundimiento de la Fe
ria como tal, a la que ha colaborado 
eficacísimamente el Ayuntamiento 
con su encongerse de hombros año 
tras año, ésta tiene que ser ya prin
cipalmente una feria para los chi
cos. Ahora, con un poco de suerte, 
de mala suerte, claro, podemos con
seguir que este año tampoco haya 
Caballitos. Nada más lógico en una 
'feria que ha conseguido quedarse 
prácticamente sin muías.

que la idea es descabellada y 
se ponen de acuerdo para bloque
arla, para que nadie puje por este 
sistema.

TRES MILLONES 
O PUJA A LA LLANA

La feria de Alcalá, no vamos a ne
garlo, es una buena feria. Gusta a 
los industriales del rámo porque 
aquí' se mueve el dinero. Y.tamoo-
co vamos a negarlo, leí gustaba mu
cho antes, cuando pagaban una mi
seria y se llevaban unos buenos 
pellizcos "verdes". Esto era así y 
los industriales con los que nosotros 
hemos hablado lo reconocen abier
tamente. Lo reconocen pero argu
mentan con toda lógica que, al fin 
y al cabo, ellos han pagado lo que 
se les ha pedido.

A fin de cuentas, el hecho es que 
todo este capítulo reportaba al mu
nicipio un ingreso que no llegaba al 
millón de pesetas.

NUEVO SISTEMA

Ustedes dirán que a qué viene to- 
todo esto. Bueno, pues tal vez ya 
tengan una pista con las informa
ciones precedentes que les hemos 
venido suministrando en torno al 
problema que se ha suscitado con 
la subasta de los puestos.

Todo ello procede de la decisión 
municipal de sacar a subasta los 
puestos en lugar de adjudicarlos a 
dedo, con el sistema tradicional 
de hacer las cosas sobre la marcha. 
El Ayuntamiento se ha hecho de 

bruces cuando ha visto la ridicu
lez que recaudaba en concepto 
de impuestos de estos estableci
mientos y, para no andar con 
problemas, ha tirado por la calle 
del medio y ha elegido el único 
sistema viable: la subasta. Pero 
claro, hay subastas y subastas. Y 
la del ayuntamiento de Alcalá 
es a sobre cerrado.

Los feriantes se la han cargado 
ya dos veces y están dispuestos a 
cargarse la de la semana que vie
ne. A cargársela por las buenas, y 
nunca mejor dicho esto porque 
ellos no hacen violencia a nadie. 
Simplemente están convencidos de

Cuando los feriantes se enteraron 
de la decisión de subastar, un grupo 
de ellos, de los que llevan años y a- 
ños viniendo a feriar aquí, se d iri
gieron al Ayuntamiento para ofre
cer nada menos que tres millones de 
pesetas en metálico y pagar todo el 
gasto de energía eléctrica del "real" 
de la feria a sus expensas. Esto sig
nificaba algo así como triplicar lar
gamente toda la recaudación máxi- 
rjia que se había conseguido. Aquí 
los feriantes pecaron de ingenuos. 
El Ayuntamiento, en cuanto vio 
que a las primeras de cambio con
seguía tan espectacular aumento 
pensó poco menos que los indus
triales de la feria le habían estado 
estafando en años anteriores. Y, so
bre todo, que cuando tanto ofre
cían, sería porque sus ganancias 
eran fabulosas y no querían correr 
el riesgo de perder el puesto.

Bien; parece que aquí el Ayunta
miento se ha equivocado un tanto. 
Los feriantes temen como al dia
blo a la subasta a pliego cerrado. 
Más aún, ellos mismos nos dicen 
que en toda España, en las mejo
res fiestas de la piel de toro, las 
subastas se efectúan por puja a la 
llana. No solamente lo dicen sino
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que también lo razonan. Veamos.

Cuando pujan mediante sobre ce
rrado, en muchos casos se puede 
dar la coincidencia, lógica por otra 
parte, de que caigan juntos cuatro 
o cinco aparatos iguales o dos que 
se perjudiquen mutuamente. Esto 
es fácil de entender y tienen toda 
la razón del mundo: ¡bonita se
ría una feria que estuviera llena de 
cacharros ¡guales!. ¡Y hermoso 
negocio sería el de esos feriantes!.

En cuanto a la feria, téngase en 
cuenta que uno de los negocios más 
rentables por metro cuadrado nor
malmente es esa rifa que ellos, los 
feriantes, llaman "rápida". El sis
tema cerrado permitiría sin duda 
que la feria estuviera formada casi 
exclusivamente por casetas de este 
tipo. Es un Duro disDarate.

Por eso ellos quieren saber qué 
subastan, qué les coge al lado de 
su puesto. Esto es lógico.

Pero el ayuntamiento complutense 
tiene, sobre todo, el miedo de que 
en puja a la llana los feriantes se 
pongan de acuerdo para quedarse 
con los puestos por cantidades ín
fimas. No es desdeñable la posibi
lidad, aunque tampoco es desde
ñable la consideración de que en 
pliego cerrado también cabe el 
mismo arreglo entre ellos.

¿QUIEN SE RENDIRA?

De esta manera queda claro que, 
por la dichosa desconfianza del 
ayuntamiento y el temor de los fe
riantes, puede no haber feria o que 
sea una feria coja. Algún concejal, 
sin duda en el calor del debate, ha 
llegado a decir que "si no hay feria, 
que no la haya". ¡Quieto ahí, se
ñor concejal!. Quieto ahí porque 
usted no es exactamente el pueblo 
Y el pueblo, desde luego, quiere 
una feria con atracciones.

Más aún: el pueblo tiene derecho 
a esperar una feria donde no se le 
esquilme en virtud de una deficien
te gestión de la corporación muni
cipal. Aunque ya sabemos que cada 
comunidad tiene el gobierno que 
merece, de ahí a pensar que los ad
ministrados estén de acuerdo con 
los administradores media un abis
mo.

Un concejal, sobre quienes esos 
rumores que se esparcen "sotto 
voce”  se empecinan en cargar una 
especie de animosidad contra los 
feriantes, propuso que se subasta
ran todos los puestos temporeros. 
Todos, entre ellos, los de la feria. 
El concejal estaba harto, en nom
bre de una buena administración 
ciudadana de aue estos cuestos

callejeros, todos, se dieran por 
cuatro perras en muchos casos, en 
virtud de la aplicación estricta de 
la ocupación de vía pública que 
previenen las ordenanzas anticua
das. Su propuesta era absolutamen
te razonable y fue aprobada por 
unanimidad. Pero es seguro que el 
proponente sólo quería una subasta 
al mejor postor, dándosele un ardi
te el sistema para llegar a ese fin. 
Que se cubrió de gloria al primer 
intento ha quedado bien claro 
porque los feriantes ya ofrecieron 
más que triplicar los del año pasa
do. Y, señores, triplicar el precio 
de una cosa de un año para otro, 
aunque esta cosa haya estado ba
rata hasta entonces, ya está bien. 
Es decir, la propuesta de este con
cejal ya ha metido en las arcas del 
municipio más de tres millones de 
pesetas, entre unas cosas y otras, 
por encima de la recaudación del 
año pasado.

Lp malo es que se haya llevado la 
situación a una especie de prurito 
personal. Nos dicen, y no sabemos 
si es cierto o no, que un ayunta
miento no puede hacer subastas 
por el sistema de la puja a la llana. 
Bueno, pero ¿es que entonces to 
dos los ayuntamientos de España, 
todos los numerosos e importantí
simos que así la hacen, se están 
saltando a la torera la ley?. Hay 
que dudarlo, con franqueza. Por
que entre ellos están los de Sevi
lla, Valencia, Zaragoza, Pamplo
na, que son otras tantas verdade- 
ras-capitales de ferias.

En esta situación, ¿quién se va a 
rendir?. Los feriantes ya se han de
jado decir que cuando faltan dos 
meses para la feria se habla muy 
fuerte; bastante más fuerte que 
cuando la feria está ya encima y 
se encuentra uno sin feriantes.

Es muy posible que tengan razón. 
Y no cabe duda de que, si el ayun
tamiento complutense no con
sigue sacar adelante su subasta de 
la próxima semana, deberá pensar 
muy seriamente qué es lo que quie
re: si salirse con la suya o beneficiar 
a la ciudad.

PUJA A LA LLANA 
PERO CON GARANTIAS

A mi, subastista acérrimo desde 
mucho antes de que gran parte de 
los concejales complutenses comen
zaran a interesarse por la cosa muni
cipal, la ¡dea de la subasta me resul
ta irrenunciable pero, en opinión 
estrictamente personal, no veo cuál 
sea el problema real a la hora de ía 
puja a la llana, sobre todo si se to 
ma una buena garantía, por ejem
plo la de esos tres millones de pese-

PUERTA DE MADRID 9 de Julio de 1977



El prim er rayo d e  ¿ol...
Nacer a un nuevo día con el primer rayo de sol.

Una sensación de vida a flor de piel, de refrescante alegría. 
La sensación familiar de...



El Ayuntamiento insiste 
en la subasta 
a sobre cerrado 
para la adjudicación 
de los puestos 
en las próximas ferias

Los feriantes ofrecen 
de tres a cuatro millones 

de pesetas en total; 
pero están dispuestos 
a bloquear la subasta 

igual que las anteriores

tas que garantizan los tenantes co
mo recaudación o se ponen los 
puestos con unas bases de licitación 
mínimas para conseguir esa canti
dad.

Para cualquier decisión habrá que 
esperar, desde luego, a ver qué pasa 
con la próxima subasta, pero está 
claro que no se puede seguir subas
tando indefinidamente. Cierto que 
los feriantes son menos fuertes en 
estos momentos de lo que a ellos 
mismos les gustaría, pero se han 
quedado sin organización sindical 
y su representación global queda 
ahora muy deteriorada. Pero no lo 
es menos que por la cuenta que les 
tiene procurarán actuar al uníso
no.

Una medida sensata sería que los 
feriantes se reunieran con una co
misión municipal para estudiar el 
problema en su conjunto, ya que 
sus razones, que no pretenden apar
tarse de pagar sino de saber exac
tamente por qué pagan, merecen 
ser oídas. No se puede tratar a les 
feriantes como si en lugar de ser 
unos probos industriales fueran 
algo así como habituales inquilinos 
del patio de Monipodio.

Por otra parte, nos dicen los fe
riantes que han impugnado la subas
ta. Veremos qué les puede rentar 
esta decisión aunque dudamos que 
les lleve a algo positivo.

Y finalmente, el grupo de indus
triales que habla conmigo me dice

D I N E R O  
En Casa

'Haciendo trabajos muyf 
fáciles y direcciones a' 

imano o a máquina. En- 
/viar sellos al Apartadol
27.047 de Madrid.

que Peje bien claro que ellos no han 
dado jamás una propina a nadie del 
ayuntamiento de Alcalá. Jamás. 
Han recogido algunas veces un 
donativo voluntario, en agradeci
miento de que les hayan permitido 
quedarse unos días más, para apu
rar un fin de semana, por ejemplo, 
pero cuando han entregado el dine
ro en el ayuntamiento les han dado 
el recibo correspondiente perfecta
mente en regla. Empleado hay al 
que han pretendido regalar algu
nas fichas cuando le han visto por 
la feria y que no ha querido acep
tar ni siquiera eso. Que quede todo 
esto muy claro es lo que me enca
recen. Como nos lo dicen, lo pone
mos.

Finalmente nos dicen que el ayun
tamiento de Alcalá siempre se ha 
portado muy bien con ellos y que 
tienen un gran cariño a la ciudad. 
El ayuntamiento complutense les 
invitaba antes de la feria a una co
pa en la Casa Consistorial y hasta 
les compraba billetes para los ca
charros, que después repartía en
tre los empleados municipales. 
Volver a la cordialidad es lo que 
los feriantes desean.

Para que nuestros lectores tengan 
la posibilidad de comparar, les da
remos el dato de que en Sevilla, la 
reina de las ferias, se recaudan por 
este concepto unos 21 millones de 
pesetas. En Getafe, población que 
en algunos aspectos puede conside
rarse similar a Alcalá, la recauda
ción asciende a unos cuatro m illo
nes, pero hay que contar con que 
allí la feria dura nueve días en tan
to que en Alcalá son cinco.

El resumen de todo esto es que, 
si no se llega a algún tipo de ave
nencia, la feria peligra.

LOS PROBLEMAS 
DE LA ENSEÑANZA 

EN ALCALA

I
No es plato de buen gusto cri
ticar la situación de la enseñan
za; esta crítica, más que des
tructiva, debería ser colabora- 
cional y de alabanza si se hu
biera conseguido algo, pero el 
problema es más acuciante por 
momentos. Muchos pensarán 
que cuando los vecinos de la 

ciudad de Alcalá escribimos, 
siempre es para acusar. Pues 
no hay que pensar eso, porque 
ios hechos son los que nos inci
tan a estos comentarios como 
en el caso que nos ocupa.

Dice el refrán que “ quien no 
tiene padrinos no se bautiza” . 
Quiero decir con esto que hay 

j que buscarse una buena reco- 
j mendación para que su hijo o 

el mío consigan plaza en un 
colegio decente, de los del 

¡ Ayuntamiento, porque si no, 
como son tan insuficientes los 
que hay, es probable que sin el 
padrino su hijo siga en casa. 
Y no es que yo diga que es ma
lo que siga en casa, no, sino 
porque es necesaria su convi
vencia con otros niños, sus rela
ciones sociales y humanas, que 
se verán mermadas hasta el 

j punto de que cuando llega el 
momento de relacionarse con 
sus semejantes pueden ser me- 

! ros comparsas al lado de los 
apadrinados.

Si por casualidad los padres 
de estos niños han crecido sin 
padrinos, como casi todos, la 
cultura de los mismos es pre
caria, casi nula; pocas dotes 
pedagógicas pueden tener y 
menos para inculcarles o ense
ñarles a sus hijos lo más ele

mental: convivencia, relaciones 
humanas, “ la a,e,i,o,u" o que J 
los números son 1 ,2 , 3... Y no 1 
porque le falte voluntad a este 
padre sino porque no conoce 
el método.

En otro de los casos usted 
puede llevar a su hijo a algún 
colegio pero ¿cómo está ese | 
colegio?, ¿qué zonas de ex
pansión tiene?: Ninguna. ¿Qué 
campos de deportes?: ninguno. 
¿Cómo se encuentran las au
las?: en situación desastrosa, 
sin ventilación, sin luz exterior, 
con estufas de butano para el i 
invierno; en una palabra: bajos 
que deberían dedicarse a loca
les comerciales (aunque locales ¡ 
comerciales son puesto que co- | 
mercian con la enseñanza.)

Otros de los colegios que im
parten enseñanza están vetados 
a los trabajadores puesto que 
su lucro es muy caro y se coti
za bastante caro: tres,cuatro o i 
cinco mil pesetas. ¿Puede pagar 
esto un trabajador con los suel
dos que se ganan hoy en día?.

Todos sabemos la cantidad de 
terrenos que se están vendien
do para el negocio de los cons
tructores, además de que exis
ten otros muchos pendientes 
de adquisición para los mismos 
fines; para el lucro y el benefi- 1 
ció de unos pocos sí están dis
ponibles esos terrenos pero no 
para construir colegios y crear 
más plazas de enseñanza. ¿No 
es todo esto vergonzoso?. Para 
mí, sí.

Julián VIÑEGRA
____  ---j

MONTAJES ELECTRICOS 
DEVANADO DE MOTORES
F. L O P E Z  L O P E Z
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Farmacias 
de Guardia

DOMINGO DIA 10 DE JULIO 
ABIERTAS HASTA LAS 10 DE
LA NOCHE
—Farmacia del Licenciado D. José 
Luis García Abella-Alcor, s/n Torres 
de la Universidad Laboral 
—Farmacia de la Licenciada Doña 
Isabel Muñoz Ruiz-Cruz de San Se
bastian, 1 y 2 Izq.portal 3 entrando 
—Farmacia de la Licenciada Doña 
Concepción Carpintero López-San- 
tiago, 19 (frente Sanatorio Valles) 

ABIERTA DIA Y NOCHE

—Farmacia del Licenciado D. Aure
lio Barba Martin-Diego de Urbina, 
2 (Barrio Plaza de Toros)

* * *
LUNES DIA 1 1 DE JULIO 

ABIERTAS HASTA LAS 10 DE
LA NOCHE
—Farmacia de la Licenciada Doña 
Dolores García Nirat-Cerrajeros, 4 
—Farmacia del Licenciado D. Luis 
Sánchez Pérez-Marqués de lbarra,18 
(Paseo de la estación)
—Farmacia del Licenciado D. Victo
riano Carrasco Menayo-Luis de Me
dina, B—Z- Colonia Pryconsa(fren- 
te Colegio Lope de Vega)

ABIERTA DIA Y NOCHE

—Farmacia del Doctor D. Francisco 
Lorenzo Navarro-San Asturio Serra
no, bloque 6(F¡nal Paseo Dehesa)

* * *
MARTES DIA 12 DE JULIO 

ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE
—Farmacia de la Licenciada Doña 
Maria del Pilar del Barco López- 
Avda. Reyes Católicos, 43 (Final 
Paseo de la Dehesa)
—Farmacia del Licenciado D. Alber
to Orive Hernández-Canovas del 
Castillo, 1 (Edificio San Luis, 1) 
—Farmacia de la Licenciada Doña 
Maria Luisa Sáinz Sacristán-Gene
ralísimo, 34

ABIERTA DIA Y NOCHE

—Farmacia de la Licenciada Doña 
Pilar Gandullo Carrillo-Andrea Do
ria, 9 (Casablanca)

**  *
MIERCOLES DIA 13 DE JULIO 

ABIERTAS HASTA LAS 10 DE
LA NOCHE
—Farmacia de la Licenciada Doña 
Eloísa García Carrillo-Marques de 
Alonso Martínez, 1 
—Farmacia del Licenciado D. Ra
món González Navarro-Torrelagu- 
na, 8 (junto via terrea)
—Farmacia de la Licenciada Doña 
Maria Luz Rodríguez García-Avda. 
Ntra. Sra. de Belén, 44 (Barrio del 
Pilar)

ABIERTA DIA Y NOCHE

—Farmacia del Licenciado D. Julio 
Chamrro Píaz-Generalisimo, 99-, 

* * *
JUEVES DIA 14 DE JULIO 

ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE
—Faermacia del Licenciado D. San
tiago Gutiérrez García-Virgen del 
Val, 43 (doble entrada Avda. de 
Castilla)

—Farmacia del Licenciado D. Mi
guel Orense Rosende-Crta. de Pas- 
trana. (Edificio Cisneros, 1)

—Farmacia de la Licenciada Dona 
Amelia Ruiz Gómez-Capitan Pérez 
Rojo, 1 (Pasaje)

ABIERTA D IA Y NOCHE 
—Farmacia de la Licenciada Doña 
Maria Jesús Granda Moran-Lope de 
Vega, 1 (Ronda del Abrevadero)

VIERNES DIA 15 DE JULIO 
ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE
—Farmacia del Licenciado D. Beni
to del Castillo García-Virgen dé! 
Val y Salamanca (Local 1) 
—Farmacia del Licenciado D. Sig- 
frido Molpeceres Martinez-Avda. 
Reyes Católicos, 19 (Paseo Dehesa) 
—Farmacia del Licenciado D. Anto
nio León Aguirre-Calle Parque jun
to a Torrelaguna

ABIERTA DIA Y NOCHE

—Farmacia del Licenciado D. V i
cente Cárdenas Moyo-Libreros, 50 
(Cuatro Caños)

* * *
SABADO DIA 16 DE JULIO 

ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE
—Farmacia del Doctor Doña D o 
lores Rojas Rodríguez-Cid Campea
dor, C—3 (Junto a Comisaria) 
—Farmacia de la Licenciada Doña 
Carmen Somoza Veiga-Goya, 1 (E- 
ras de San Isidro)
—Farmacia del Licenciado D. Casil- 
do Martínez Crespo-Marqués de A- 
lonso Martínez, 13 (Detras Pl. de 
Toros)

ABIERTA DIA Y NOCHE

ANALISIS CLINICOS

Doctora Franciscana Gómez del 
Camaillo (10.30); Dr. Angel Lledó 
^ • ■ i  (12,30); Dr. José Félix Huer
ta (17,00).

APARATO DIGESTIVO
Dr. Noel Rojas Hernández (8,30); 
Dr. Fernando Codina Castro
(12,30); Dr. Pedro Cabeza Alvarez
(17.00).

CIRUGIA GENERAL

Dr. Flecha Tauroni (8,30); Dr. José 
Luis Eymar Hernández (12,30); 
Dr. García García (17,00).
DERMATOLOGIA

Dr. Jesús Gardo-Nieto Navarro 
( •4 0 ) .
ENDOCRINOLOGIA  

Dr. Carlos Rivas Valin (15,00). 

GINECOLOGIA  
lOr.SovMa Mucos (10,30).

MEUROPSIQUIATRIA

D r. Ignacio Besurte Cisneros 
(1 040 ).
ODONTOLOGIA
Dr. Asensio Esteban Mugica (840 ); 
Dr. Antonio Murga Boñigas (12,20) 
Dr. Natalio García Priego (19,00).
OFTALMOLOGIA
Dr. Julio Clavar Ponce (10.30); Dr. 
Marfa Angeles Martínez Martinas
(15,00); Dr. Francisco Romero Me- 
roto (19,00).
OTORRINOLARINGOLOGIA

—Farmacia del Licenciado D. Eze- 
quiel Cantalapiedra Sanz-Batanes, 
A—6 (Rinconada)

MEDICOS Y DOR ARK 
DEL AMBULATORIO

o O

I MEDICINA GENERAL

Dr. D. Juan José Rodríguez Moreno

» ; Dr. D. Daniel Diez Jiménez 
; Dr. D. Lorenzo Prada Fer
nandez (8,30); Dr. D. Joaquín 

García de la Mata (10,30); Dr. D. 
José Ignacio Mezo Garay (10,30); 
Dr. D. Salvador García ArevalO
(12,30); Dr. D. Raimundo Perez 
Rodríguez (12,30); Dr. D. Clara 
Gayo Baruque; Dr. D. Augusto 
Lacanda Gómez (15,00); Dr. Doña 
Marfa Dolorez Zapatero Molinero,
(15,00); Dr. Doña Marfa Josefa 
Alamo Rodríguez (17,00); Dr. D. 
Miguel Martínez Aldeguer (17,00); 
Dr. D. Luis Martinez Valero (19,00) 
Dr. O. Mariano Franco Arroyo 
|19,00|; Dr. D. Juan Marín Alcázar

Dr. Julio Ricardo de Vicente (8 4 0 )  
Dr. Federico del Castillo Baneyto

a2,30); Dr. Gregorio CaAellas Wat- 
nfals (17,00).

PULMON Y CORAZON

Dr. Enrique Fernandez Burgos 
(1040 ); Dr. Enrique Fernandez da 
los Ríos (15,00); Dr. Manuel Perez 
Sánchez (19,00).
RADIOELECTRÓG RAFIA
Dr. Juan Josa Tafalla Simple tro

Í8.30); Dr. Concepción Ortega 
lutierrez (12,30); Dr. Antonio 
Cuellar González (19,00).

TOCOLOGIA

Dr. Santiago Escobar González 
( •4 0 ) ;  Dr. Josa Maria Jimano Gar
cía (15,00); Dr. Josa Gomaz Escu
dero (17,01».

TRAUMATOLOGIA
Dr. Francisco Josa Galvan Arnaldes
(10,30); Dr. Josa Luis Castroviajo 
Gómez (15,00); Dr. Antonio Saaz 
Jiménez (17,00).
UROLOGIA

Dr. Herminio Menandaz Fernandez 
11740).

f*

T E L E F O N O S  D E  IN T E R E S

AMBULATORIO (Carmen Calzado)... ... 888 05 07
AMBULATORIO (Virgen del Val) ... ...888 27 29
AYUNTAMIENTO (Centralita) ....... ... 888 33 00
BOMBEROS ..................................... . ... 889 00 80
CAMARA DE COMERCIO ................ .889 22 76
CIRCULO DE CONTRIBUYENTES... ...888 00 89
COMISARIA DE POLICIA ................ ...889 19 91 y 889 19 53
CONTINENTAL AUTO ..................... ...888 16 22
CRUZ ROJA........................................... ...888 15 02
DISPENSARIO MUNICIPAL ............ ...888 15 21
ESTACION R.E.N.F.E.......................... ...888 01 96
GUARDIA C IV IL .................................. ... 888 01 57 *
HIDROELECTRICA ESPAÑOLA ... ... 888 03 84 y 889 15 55
POLICIA ARMADA.............................. ... 888 02 94
TAXIS ...................................................... ... 888 10 11 y 809 20 27
UNION ELECTRICA .......................... ... 889 07 58 y 889 31 56
Horario del servicio de Corroas: Mañana, de 9 a 13 horas; tarde,
de 16 a 17 horas.

i

MI 5 Ai» EN ALCALA Di. 
HENARES

Horario para Domingos y  F i e s  

tas, en los meses de J u n i o  a 

Septiembre a m b o s  i n c h s n e

VISPERAS
Horas Iglesias

19.-............. Parroquia de San Pedro
19. -. . . . Parroquia del Santo Angel
1940-- Iglesia Magistral
20. - . . .  .Parroquia de Santa Marfa
2 0 . - ........... .. Parroquia de Santiago
2 0 . - ...........Parroquia de San Isidro
20.- . . Parroquia de San Francisco 
2040 .- . . . .  Parroquia de San Bar

tolomé
2040 .- . . . Oratorio de San Felipe

MAÑANA
Horas Iglesias

3.30. - . . . .  Oratorio de San Felipe
9 . - ...........Parroquia de Santa Marfa
9 4 0 .- Parroquia del Santo Angel
9.30. - ........... Parroquia de San Bar

tolomé
9,30-- . . . .  Oratorio de San Felipe

0 . - ........... ..  Iglesia Magistral
0.-.................Parroquia de Santiago
0.- . . . . .  Parroquia de San Diego
0. - . . Parroquia de San Francisco 
0 4 0 .- . . . Parroquia de San Isidro
1. - . . . . .  Parroquia de San Pedro
1.- . . . . . .  Parroquia de Santiago
1.- . . .  Parroquia del Santo Angel 
1.- . .  Parroquia de San Francisco
1.- . Parroquia de Ntra4ra.de Be

lén (Barrio del Pilar)
1 40 .- . .Parroquia de Santa Marfa 
1 40 .- . . . Parroquia de San Isidro 
1,30.- Parroquia de San Bartolomé
2 . - ................  Iglesia Magistral
2 . - ...........Parroquia de San Diego
240 .- . .Parroquia de Santa Marfa 
2 4 0 .- ■ Parroquia del Santo Angel
2.30. - . .  . Parroquia de San Isidro
2.30. - Parroquia de San Bartolomé
2.30. - .ParroquiadeNtra.Sra.de  

Belén (Barrio dei Pilar)
3.- ......................... Iglesia Magistral
3.- . . . .  . . Parroquia de Santiago 
3 . - ............Parroquia de San Diego
3. - . . Parroquia de San Francisco 
3 4 0 .- . .Parroquia de Santa Marfa
4. - ............Parroquia de San Pedro

TARDE
Horas Iglesias

18.30 . -
18.30 . - 
19.- . . 
19.- . .
19. - . .
19.30 . -
19.30 . -
20. - . . 
20.- . . 
20.- . .
20 .30 . - 
21.- . .

. . . Parroquia de San Pedro 

. .  . Parroquia de San Diego 

. .Parroquia de Santa Marfa 

. Parroquia del Santo Angel 
Parroquia de San Bartolomé
....................  Iglesia Magistral
. . . Parroquia de San Isidro 
. . . .  Parroquia de Santiago 
Parroquia de San Francisco 
. . . Oratorio de San Felipe
.....................Iglesia Magistral
. —  Parroquia de Santiago
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TERMINO EL CONFLICTO LABORAL 
DE LOS AUTOBUSES URBANOS

La Asociación de Familias del distrito Universi
dad exige mejoras y precios más baratos

El fin de la semana pasada ha venido marcado en Alcalá por el 
conflicto que estalló en el servicio de transporte urbano, que 
llevaría al paro a la plantilla de la empresa concesíonária, tal y 
como llegábamos a informar a ustedes ya en nuestro número 
anterior.
Durante toda la jomada del sábado se comenzaron las pintadas 

de los autobuses con letreros que incitaban al boicot total con
tra el servicio, apelando los conductores a la solidaridad de los 
usuarios. El domingo se apedreó a los autobuses en muchas 
ocasiones, incluso con viajeros dentro, y se produjeron roturas 
de lunas. A partir de esta jomada los vehículos comenzaron a 
viajar con la protección de la policía pero, a medida que la cosa 
Se iba enconando, los intentos de bloqueo del servicio eran más 
duros, de modo que se volvió a dar la estampa ciudadana de ha
ce unos meses, con la plaza de Cervantes y calles cercanas con
vertidas en escenario de carreras e incidentes cuando la Policía 
se vio obligada a intervenir.

El asunto había sido manejado hasta entonces por el Sindicato 
Unitario pero a partir de ese momento entraron támbién en 
acción las otras centrales sindicales que operan en Alcalá, con la 
intención de encontrar una solución racional al conflicto. De es
ta manera, a las siete y media del martes se celebraba una reu
nión en el Ayuntamiento entre los representantes sindicales y la 
empresa, con varios concejales como “hombres buenos”. La 
reunión fue larguísima pero, al fin, sobre las once de la noche, 
se llegó a un avance de acuerdo. Tras una detención de una hora 
—lo que la televisión llamaría un “reseso”— las conversaciones 
continuaron de madrugada llegándose a un completo acuerdo 
entre sindicalistas y empresa. Después de que aquellos explica
ron la situación a sus representados, ya en la mañana del miérco-

Íes, se acordó reanudar el trabajo desde el jueves y así se hizo, 
lespecto al servicio, hay que remarcar que la empresa se las ha 

arreglado para que, salvo el momento del primer impacto, que la 
cogió por sorpresa, el servicio se ha mantenido al cien por cien 
en los últimos días del conflicto.

Coincidentemente con el problema laboral, la asociación de ve< 
cinos del distrito Universidad ha dirigido una carta a la empresa 
de la que también dábamos cuenta a ustedes la pasada semana 
Reproducimos hoy aquí esta carta íntegra, así como la contes' 
tación de la empresa adjudicataria para que nuestros lectores 
puedan formarse aquí una imagen completa de cómo está el 
asunto de los autobuses del transporte urbano.

Agradecimiento
La familia de don Leandro de Diego (fallecido el día 5 

de julio en Alcalá de Henares) ante la imposibilidad de 
expresar personalmente su agradecimiento por la ingente 
cantidad de muestras de pesar recibidas, lo hace desde estas 
líneas. A todos, ¡muchas gracias!.

CARTA DE LA 
ASOCIACION DE VECINOS 
DEL DISTRITO UNIVERSI
DAD AL CONCESIONARIO 
DE LOS AUTOBUSES

“ATENCION SR. PASCUAL 
ARIAS, CONCESIONARIO DEL 
TRANSPORTE URBANO EN AL
CALA DE HENARES

Sr. Pascual Arias:

Enterados de los problemas exis
tentes en su empresa con motivo de 
una serie de alteraciones surgidas al 
reducir el tiempo de recorrido a 
las lineas 1 y 8 respectivamente, lo 
que ha levantado la justa protesta 
de sus empleados, así como el des
pido de uno de ellos, ¡a ASOCIA
CION DE VECINOS DEL DISTRI
TO UNIVERSIDAD MANIFIESTA

1. — Que todo Alcalá conoce nues
tra entrevista con esa empresa hace 
unos meses, en la que nos prome
tió Vd. personalmente una serie de 
mejoras en el servicio como son: 
reforzar las líneas 6 y 8 que van al 
Ambulatorio.

2. — Que desde entonces aquí no 
sólo no han puesto más autobuses 
en estas líneas sino que han quitado 
uno de servicio y los alcalainos te
nemos que seguir viajando "como 
sardinas en ¡ata

3. — Que los autobuses siguen pa
sando con mucha irregularidad. Asi 
se da el caso de tener que esperar de 
15 a 20 minutos en las paradas, lo 
que demuestra que, a pesar suyo, 
Alcalá necesita un transporte más 
fluido y para ello hacen falta más 
autobuses en funcionamiento. 
(Nota: tenemos datos recogidos por 
los mismos usuarios sobre la fre
cuencia).

Ante esto, manifestamos:

A) Que estamos dispuestos a que 
nuestras reivindicaciones como usu
arios se cumplan:

—Billete escolar y para jubilados a 
3 pesetas.

—Billete de ida-vuelta con reduc
ción de precio.

—Autobuses directos de los bar- % 
a Renfe a las horas que los trabaja
dores lo necesitan.

—Mayor frecuencia en las "horas 
punta”  en tes !írseos 6 y 8 princi
palmente.

—Que se atiendan barrios como 
Pryconsa, Juan de Austria y Tabla 
Pintora, por los que no pasa ningu
na línea.

—Marquesinas contra tes incle
mencias del tiempo en todas las pe

radas.

¡¡NOVIOS!!
en

MUEBLES
GONZALEZ ROGADA 

Encontraréis calidad, 
precios. Facilidades 

Generalísimo Franco. ?3
—muga»*.? 1

¿Una feliz noticia? 
Señora, señorita, caballero 
ZAPATOS KUR-HAPIES 

PARA TODAS LAS 
EDADES

Son auténticos si llevan en 
la suela impresa en oro es

ta marca

ALfA COS tu A A DEL CAlJAOO ES**AMOL

Distribuidor exclusivo: 
CALZADOS CORTEZON 

Libraros n°. 18 
Alcalá da Hartaras

W M W a N M M M a A M

Respete la salud ciudadana; 
no añada

más polución de la inevitable 

UTILICE Eli
PUERTA DE MADRID --3.deJttKodc 5977



—Que se alargue el funcionamien
to de autobuses hasta ¡as doce de 
la noche.

B) Que no vamos a consentir que el 
cumplimiento de las mismas sea a 
costa de los trabajadores de esa em
presa y de todos los usuarios en ge
neral.

C) Que apoyamos a los trabjadores 
en sus justas reivindicaciones y  co
mo usuarios estamos dispuestos a 
cualquier tipo de acción en solidari
dad con ellos.

Por esto exigimos de esa empresa 
que ponga los medios necesarios pa
ra que el conflicto se solucione lo 
antes posible o nos veremos obliga
dos, como usuarios, a tomar medi
das.

Muy atentamente.

Asociación de Familias del distrito 
Universidad. Alcalá de Henares.

Blanca GOMEZ DE SEGURA 
SECRETARIA

Alcalá de Henares, 
1 de julio de 1977"

RESPONDE LA EMPRESA 
CONCESIONARIA DEL 
TRANSPORTE URBANO

"ATENCION SRTA. GOMEZ DE 
SEGURA, SECRETARIA DE LA 
ASOCIACION DE FAMILIAS DEL 
DISTRITO UNIVERSIDAD DE 
ALCALA DE HENARES.

Srta. Gómez de Segura:

En contestación a su amable escri
to de fecha del día de hoy, me es 
grato aclararle ¡os siguientes extre
mos:

neos. Los tiempos fijados son supe
riores a la media realizada en otras 
ciudades, lo que indica que se pue
den considerar como muy modera
dos. Además, sería absurdo retener 
a los viajeros en el autobús para 
mantener los tiempos de recorrido 
anteriores.

De cualquier manera, las dificul
tades del tráfico, sobre todo si no 
se dispone de carriles especiales pa
ra los servicios públicos, impiden 
la realización exacta de los tiempos 
asignados en cada momento, por lo 
que se deben considerar indicativos 
y  no rígidos.

2 — El hacer referencia al número 
de autobuses en una líanea poco o 
nada indica respecto a la calidad del 
servicio si no se determina a la vez 
¡a frecuencia del paso de los mis
mos, debiendo siempre fijarse el nú
mero de ellos de acuerdo con las 
circunstancias que condicionan el 
tránsito de ¡os vehículos.
Deseo aclararle que la frecuencia 

en ¡a línea 1 se mantiene y se me
jora en la 8. A la vez que se refuer
za esta última de la manera que se 
trató en la reunión que mantuvi
mos, esto es, ampliando a todo el 
día la frecuencia de "horas punta".

Igualmente se han llevado a efec
to las ampliaciones de horario para 
el Parque Val que también se ex
pusieron.

3.— Las tarifas vigentes que dis
fruta Alcalá de Henares son, como 
ustedes conocen, las más baratas 
de España y lo que no cabe duda 
al compararlas con las de equili
brio económico en Madrid (17 
pesetas para tarifa normal y 30 
pesetas para ida y vuelta), es que 
su mantenimiento es prácticamente 
imposible al tener que atender los 
constantes incrementos de los cos
tos y las previsibles mejoras socia
les al personal empleado.

metro en el servicio de Alcalá de 
Henares es de aproximadamente 
3,5, lo que evidencia que el número 
de autobuses es muy grande en fun
ción del público transportado y que 
si en ocasiones un autobús lleva mu
cho público será consecuencia de 
problemas de tráfico pero no de fal
ta de medios. (En Madrid el índice 
de viajeros/kilómetro es de aproxi
madamente 5,0).

6.— La atención a los nuevos ba
rrios e instalación de marquesinas 
de parada, así como otros proble
mas que se plantean en su escrito, 
se han contemplado y previsto en 
las reuniones que con el Ayunta
miento celebra nuestra Empresa, es
perando que en plazo inmediato se 
instalen las nueva marquesinas (cu
ya fabricación ha concluido) y tan 
pronto como sea técnicamente fac
tible se iniciarán los servicios a los 
barrios aludidos, que esperamos sea 
en el menor plazo posible.

Por último y de manera especial 
deseamos aclararles que también 
apoyamos a los trabajadores cuando 
solicitan justas reivindicaciones y 
éstas pueden ser atendidas. En esta 
ocasión no ha existido solicitud al
guna y nos hemos encontrado con 
un paro ilegal sin mediar aviso algu
no, que ha ocasionado evidentes 
trastornos a los usuarios. También 
tenemos conocimiento de la exis
tencia de octavillas en las que se 
vierten falsedades, posiblemente así 
confeccionadas para confundir a los 
usuarios alcalaínos, entre los que se 
encuentra esa Asociación de Veci
nos.

Sin otro particular y esperando dé 
publicidad a este escrito-contesta
ción a sus asociados para que ten
gan una mejor información de los 
hechos, les saluda, muy atentamen
te,

Gonzalo PASCUAL 
Alcalá de Henares,

1 de julio de 1977"

CUPON
PRO-CIEGOS

Números premiados
Día 30 de Junio.. . .341
Día 1 de Julio . . . . .418
Día2 de Julio.. . . .675
Día 4 de Julio........ .435
Día 5 de Julio......... .373
Día 6 de Julio . . . . .442
Día 7 de Julio 998

, 30.000 EN CASA /
Haciendo trabajos muyí 
fáciles y direcciones aV 

| mano o a máquina. /
' Enviar sellos al Apartado (
27.047 de Madrid.

PRIUS
. ALMOHADONES Y ALMONA- 

! ¡ DAS EN CASA CUESTA

& ik  ' '« V i l

. . .  ■ ■ - Ú  i ' . - I

'■■■■*  • ■■ ;V -

. i • ^ xá 1 k30

‘ ■■i R© i  E 3  J  p j  É

* '

SERVICIO OFICIAL^
2NLaNoria, 14. TeL: 8881369

ALCALA DE HENARES

1.— La reducción de los tiempos 
de recorrido, mejora evidente para 
el usuario, en las lineas 1 y 8 es 
consecuencia de la apertura al tráfi
co del paso inferior en la calle de 
Torrelaguna, que ha facilitado nota
blemente la circulación en aquella 
zona, a la vez que se reduce el re
corrido kilométrico de ambas ¡i-,

4. — Esperamos nos faciliten las 
horas en las que desean autobuses 
directos de los Barrios a Renfe, con 
la única condición de que puedan 
cumplir la finalidad de todo servi
cio público de esta naturaleza, que 
no es otra que llevar público.

5. — El coeficientejde viajeros/kiló

MAQUINAS DE COSER Y BORDAR -M U E B L E S -

SIIM GER 
S IG M A

Oasa Cuesta
LANERIAS Y COLCHONERIAS

i -
Colchones de muelle y espuma. Gran surtido en telas, lanas, 
miraguano y muebles-cama. Admitimos su colchón de lana. 

Servicio a domicilio.

Carretera de Paetrana, Bloque 1. (Junto a Puerta de Santa Ana). 
Teléfono: 889-27-05.

ALCALA DE HENARES

A Z U L E J O S  Y P A V I M E N T O S
M L E B T A K J E fi________

MATERIALES ITALIANOS EN EXCLUSIVA

DISTRIBUIDOR DE VITROCERAMICA 
EN ALCALA DE HENARES

REVESTIMOS Y SOLAMOS:
Avenida de Guadañara, s • Teléfono: 888-35-84 . Alcalá de Henvee
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INFORMACION GRAFICA

f. EXCMO AYUNTAMIENTO 
ALCALA d e  HENARES , 

ZOIXIA DEDICADA A LA f 
C A S A  DE LA JUVENTUD 
Y PARQUE DE 1 2 .0 0 0 ^

Casa
de la Juventud

Después de luengos años de espera 
llegó la Casa de la Juventud para Al
calá. Y llega, como tantas cosas, 
cuando casi no se sabe qué hacer 
con ella, tal vez por el gran número 
de dedicaciones juveniles que puede 
cubrir. El ayuntamiento, que la ha 
construido a sus expensas en tiem
pos de mayor optimismo econó
mico, ha decidido consultar con 
“los altos organismos ”  a ver cómo 
queda la cosa.

El año pasado la Casa de la Juven
tud encontró su finalidad como au
las escolares. Al menos no puede 
decirse que fuera dinero y esfuerzo 
tirado porque desde el mismo mo
mento de su construcción se está 
aprovechando.

Lo mismo puede decirse del fla
mante jardín de doce mil metros 
cuadrados (según reza el letrero de 
la foto inferior) que hay frente a la 
Casa de la Juventud. Lo mismo 
puede decirse a condición de que 
se cuide como es debido. Y cuidar

lo es a un tiempo cultivarlo y prote
gerlo de quienes se empeñan en des
truirlo.

Colector Sur
Nos da la impresión de que no se ha conseguido que cuajaran las conversaciones que mantenía el ayuntamiento 

de Alcalá con una gran constructora de la zona sur de la ciudad para llevar a cabo a expensas de ésta el colector 
general en su fase sur. Sin embargo, el enorme incremento de la construcción demanda servicios a troche y mo
che —aunque de momento no deje un duro, o casi, esta expansión— de modo que el municipio ha decidido llevar 
a cabo el colector sin más demoras, ya que las viviendas afectadas se aproximan a su entrada en servicio.

“El quite” 
de la U.L.A.

Mucha importancia se está dando 
a la Universidad y su paso adelante 
en el laborioso retomo.

Sin embargo, hay que reconocer 
que la Universidad Laboral, haga lo 
que haga por la ciudad, apenas con
sigue llamar su atención. Luego se 
les acusará de no querer vincularse 
aunque nos conste a todos los que 
nos preocupamos de estos asuntos 
que sí, que están absolutamente 
identificados con Alcalá, cuyo nom
bre han llevado a menudo por esa 
Europa de Dios.

Adora, sin embargo, la desidia del 
Ministerio de Educación y Ciencia 
o, si no desidia, por lo menos su ¿m- 
notencia, hace que la Universidad 
Laboral tenga que acudir al quite 
en el terreno de la Formación Pro
fesional. Si puede hacerlo, que Dios 
se lo pague porque es dudoso que 
se lo reconozca una ciudad que es
tá imbuida de excesivas ideas fijas.
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INFORMACION GRAFICA SOLAR PARA EL HOGAR 
DEL PENSIONISTA

Lo que estamos viendo

Este solar, situado en el Barrio 
de Venecia, será el lugar donde 
irá el Hogar del Pensionista que 
quiere construir en Alcalá el Mi
nisterio de Trabajo.

Los ancianos e instalaciones su
ficientes para ellos es algo que 
lleva ya tiempo en primer plano 
de las reivindicaciones ciudada
nas que sostienen las asociacio
nes de vecinos complutenses, por 
lo que hay que considerar que 
ésta es una buena noticia que 
causará satisfacción. Aunque nos 
suponemos que lo que de verdad 
causará satisfacción a los vecinos 
y a los ancianos es que la noticia 
cuaje pronto en realidades, por
que de buenas noticias que luego 
se van al limbo y de planes am
biciosos que terminan por no 
cumplirse, estamos ya todos has
ta la coronilla. Esperemos que 
los cambios ministeriales, tan ca
careados ellos, no hagan cambiar 
también de propósito al ministe
rio de Trabajo.

NECESITA 
EL COLECTOR SUR

El enorme crecimiento de la 
ciudad sobre la carretera de Pas- 
trana ha hecho absolutamente 
urgente el colector sur, ya que 
las viviendas amenazan con estar 
terminadas y pidiéndose su ocu
pación antes de que puedan ver
ter sus aguas residuales. Por eso 
el ayuntamiento complutense 
acometerá la obra, que importa 
sus buenos millones, y se están 
redactando las bases previas a la 
adjudicación de la obra.

EL AGUA
QUE NO PAGAMOS

Bueno, puede que usted si' la 
pague, porque usted recordará el 
lío que se armó cuando las aso
ciaciones de vecinos instaron a 
los ciudadanos a que no pagaran 
el agua porque venía embarrada. 
Pero a la chita callando, ahora 
resulta que el que no paga es el 
Ayuntamiento a la Mancomuni
dad. La verdad, no es fácil de en
tender por qué, si el agua está ya 
cobrada a los ciudadanos, el mu
nicipio no la paga.

TRAMITES 
Y GUARDERIA

¿Se acuerdan ustedes de lo que 
escribíamos más arriba de las no
ticias que se van al limbo y cosas 
así?. Pues lo de la guardería que 
iba a construir el Estado lleva ese 
camino.

Primero dependía del ministe
rio de la Gobernación y así se hi
zo la cesión; luego del de Traba
jo y, por tanto la cesión no va
lía (parece ser); ahora sabe Dios 
de quién dependerá. Pero es i- 
gual; como no hay mal ni bien 
que cien años dure, a falta de 
guarderías infantiles, los niños 
complutenses ya encontrarán su
ficiente número de tabernas a su 
disposición cuando crezcan.

SUMA Y SIGUE
Por Baltasar Hernández

Una vez más tengo que tocar el te
ma del alza de los precios ante los 
acontecimientos que continuamen
te estamos viendo. Y quede bien 
claro que no lo hago como derrotis
ta sino simplemente como uno de 
los millones de consumidores espa
ñoles que se esfuerza por sobrevivir.

Tenemos cómo un día salen en la 
pequeña pantalla las representantes 
de las amas de casa o el presidente 
de la asociación de consumidores, 
todos ellos protestando de estas su
bidas, quejándose de la difícil situa
ción que crea ese "suma y sigue" en 
el alza de todos los precios, y la 
gente se indigna ante la pregunta 
diaria de "¿qué nos subirán maña
na?".

Vemos cómo hay señores que se 
lamentan de que no se hace el sufi- 
cinte consumo de aceite de oliva y 
hasta se hace propaganda en la tele
visión para que haya una mayor de

manda, sin enterarse de que cuan
do la gente consumimos el de soja, 
cacahuete u otros de inferior cali
dad es simplemente porque ya no 
llegamos a tanto, porque nos tene
mos que conformar con un aceite 
de peor calidad, porque no pode
mos pagar el otro aunque nos guste. 
¡Ah, pero entonces se intenta fre
nar este consumo y también se ele
va el precio de estos aceites para 
que el consumidor se vea obligado 
a utilizar el de oliva cueste lo que 
cueste. Y si entonces se llega a ha
cer mayor consumo... i pues tam -f 
bién se sube éste con el pretexto de 
que está escaso, que ha habido que 
exportar por la necesidad de coger 
divisas o que hemos tenido una ma
la cosecha por culpa de los tempo
rales.

¡Cuántas cosas podria citar aqui 
que no son necesarias, cuántos gas
tos podrían suprimirse en un verda
dero plan de austeridad de la na
ción!. Y sin embargo se siguen au
mentando esos gastos oficiales, esa 
burocracia enorme que pesa como 
una losa sobre la ya difícil situación

automóviles

CQMPRA -  VENTA 
NUEVOS Y USADOS

Sándalo, 11 (Avda. Reyes Católicos) 

ALCALA DE HENARES
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económica; esa cantidad de viajes 
de un lado para otro de los minis
tros o subsecretarios de los depar
tamentos, que pienso no serán sub
vencionados por los países adonde 
hay que ir a tratar de temas tan im
portantes, como el dje la pesca, para 
que luego nos tengan con las flotas 
españolas casi sin poder moverse 
de sus puertos ante el temor de ser 
apresados, multados y retenidos. 
Ese gasto nunca conocido que he
mos empleado para celebrar las 
elecciones, que ascenderá a miles de 
millones de pesetas para desarrollar 
la democracia. Gastos y más gastos 
en una España que nos dice que 
economicemos porque la «nación 

"no puede". ¿Entienden ustedes 
estas recomendaciones?.

No hace mucho leí en un periódi
co que teníamos unas reservas o ex
cedentes de azúcar de ¡unas qui
nientas mil toneladas!. Es decir, 
azúcar suficiente para el consumo 
de la nación. Ya se viene hablando 
de que el azúcar tiene que ponerse 
^  cincuenta pesetas el kilo.

Recientemente se ha autorizado a 
doblar el precio de las cajas de ceri
llas que, si hace poco valían (las 
económicas) a 1,50 pesetas, ahora 
se han puesto a tres. Si la gasolina 
sube, las piedras de mechero tam- , 
bién, y ahora las cerillas, la verdad 
es que no sabemos con qué vamos 
a encender los cigarros o las placas 
de las cocinas. Claro que lo mejor 
será, tal vez, que nos retiremos de 
fumar y hasta de comer, a ver si 
así se quedan a gusto los inefables 
mensajeros de que hay que econo 
mizar porque aunque nosotros po 
damos España no puede. Claro que 
también nos van a sobrar las ceri 
lias y los mecheros porque lo más

Íeguro es que vamos a terminar 
odos quemados y echando chispas 

de indignación.
i

Aparte de estas alzas de precios en 
diferentes artículos y las que en ese 
suma y sigue diario seguiremos vien
do, ya tenemos en puertas, creo que 
a primeros de agosto, el aumento de 
la leche y el de las tarifas postales, 
porque según nuestros administra
dores, en otros países extranjeros 
con economías' mucho más sanas, 
los precios son mucho más altos. 

Y, por tanto, tenemos que estar 
contentos y alegres todavía porque 
nuestra patria es Jauja al lado de 
esas sufridas naciones.

Que nosotros, pacientemente, ha
gamos de tripas corazón para creer
nos que es así, ¡bien está!. Pero, 
¡por favor!, no traten de conven

cernos y justificar lo que no tiene 
vuelta de hoja con esas emisiones 
televisivas cuyos absurdos razona
mientos no se cree nadie, ni siquiera 
el que los dice, i Y  se nota!.

B .H.  j

PUERTA DE MADRID---------
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S ólo  una cosa separa a estas dos 

plazas, que en realidad son la 

- --- -  misma plaza de Cervantes. Só

lo una cosa: cuarenta y  dos m illo 

nea de pesetas, que es e l precio que 

tiene el arreglo de que les hemos ve

nido hablando desde hace un pa r de 

semanas.

Es como aquellos cartelitos que 

veíamos hace muchos años con los 

dos cochinos, uno gordo y  uno fla 

co. Bajo éste, el ró tu lo  decía: “A n

tes de tom ar polvos p inos". Bajo 

aquél la leyenda era " Después de 

tom ar polvos p inos", de modo que 

se apreciara bien a ¡as claras la d i

ferencia que los polvos introducían 

en la buena crianza de los puercos. 

Algo así como “ marrano escuchimi

zado más polvos de esos igual a ma

rrano orondo de buenos jamones ”.
Con la plaza de Cervantes (y  no 

llegaré a ped ir perdón p o r la compa

ración porque al fin  y  ai cabo la 

Pieza está bastante guana) pasa algo

CUARENTA Y DOS MILLONES 
SEPARAN ESTAS DOS PLAZAS

parecido. Se van a coger unas fane

gas de tierra estéril, con algunos 

adornos que parecen avergonzarse 

de s í mismos y  de lo  que les rodea, 

y  se le van a añadir cuarenta y  dos 

millones de pesetas o, más exacta

mente, una idea cuyo desarrollo

cuesta esos millones. En el segundo 

término de la igualdad tenemos lo  

que prácticamente todos los alca- 

la inos queremos: una plaza de Cer

vantes, si no más gorda, a l menos 

s i más digna y  más presentable. 

De ah í que nos permitamos decir

que lo único que separa a estas dos 

plazas son esos cuarenta y  dos m i

llones de diferencia entre una y  

otra. E l Ayuntam iento ha acordado 

sumárselos a la primera, con lo  que 

hay que esperar que p ron to  consi

gamos la segunda.
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Una interesante experiencia a propósito 
de la Lucha contra el Cáncer

LA  EMPRESA EN LA COMUNIDAD
Con motivo de la Campaña 

contra el Cáncer que todos los 
años se celebra en Alcalá, he
mos tenido recientemente una 
nueva expresión de la utilidad 
social que pueden tener las 
empresas en nuestro ámbito al- 
calaíno.
Un grupo de diez empresas 

se propusieron recaudar fon

dos para esta campaña median
te la rifa de un coche Ford 
Fiesta, un lavavajillas Zanussi 
y un televisor. Estas empresas 
colaboraron cada una con una 
contribución de 25.000 pese
tas para la compra de los pre
mios, y hubo una, Ibelsa, que 
donó el segundo premio. El 
DroDÓsito de estas donaciones

fue el que la recaudación de 
la venta de los billetes fuese 
íntegra a la Asociación Espa
ñola contra el Cáncer.
Quizás lo más importante y 

destacado de esta expresión de 
solidaridad de nuestras empre
sas con el objetivo de la comu
nidad haya sido que en vez de 
una simple y fácil entrega de

dinero a la Asociación Españo
la contra el Cáncer, éstas han 
sido el motor para lograr una 
organización de vendedores de 
billetes de rifa que culminó 
con la recaudación de la canti
dad de 1.375.950 pesetas para 
una obra tan claramente social 
como es la campaña contra el 
cáncer.

La venta de los billetes se e- 
fectuó mediante la colabora
ción del Alcalde, del personal 
de las empresas grandes y pe
queñas en Alcalá de Henares, 
entidades bancarias y particu
lares que dieron voluntaria
mente de su tiempo y esfuerzo 
para lograr la meta conseguida. 
De tal forma pudimos ver du
rante los 30 días que duró la 
venta de billetes que tanto en 
la plaza de Cervantes, donde se 
exhibía el coche que se rifaba, 
hasta en sitios como la Hoste
ría del Estudiante, donde a los 
comensales se les ‘conminaba’ 
a la compra de un billete de 25 
pesetas, muchas personas, unas 
300 en total, ayudaron y saca
ron adelante este noble propó
sito.

Esperamos que se repita esta 
campaña. Esperamos que se re
pitan estos esfuerzos conjun
tos que unen la capacidad or
ganizativa de las empresas de 
Alcalá con la voluntad de co
laboración que evidentemente 
existe en nuestro ámbito so
cial. Hay muchos proyectos 
que podrían prosperar por este 
medio. Y no sólo se pueden lo
grar grandes objetivos median
te rifas ni aun mediante apor
taciones de dinero. En mate
rias culturales, de deportes, in
cluso de mejoras del ambiente 
físico y social, una mayor co
laboración entre el conjunto 
de empresas y de la población 
de Alcalá podría conseguir 
grandes logros en beneficio de 
todos.

Agradecemos este gesto de 
voluntad social que han tenido 
un grupo de empresas y espe
ramos que se repita esta de
mostración de integración en 
el ámbito complutense.
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DELA C AM PAÑ A 
CONTRA EL CANCER

rA LC A LA  DE H EN AR ES 1 9 7 7
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un coche 
FORD FIESTA

PREMIO
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UNA VISITA A LAS OBRAS 
CON EL DIRECTOR DEL INSTITUTO

Don Vicente Heredia nos d ice: ------

“Me han asegurado que sólo faltan veinte 
días de obra interior”

“El Instituto tiene plaza para todo el que 
lo solicite; nunca se ha quedado nadie en 

la calle por falta de plaza”
“La enseñanza privada tiene alumnos 

porque la gente quiere llevarlos”

Nos encontramos a tres meses vis
ta de que dé comienzo el curso aca
démico 1977-78 y, la verdad, mu
cho nos tememos que para esa fe
cha el nuevo edificio del I.N.E.M. 
no podrá funcionar. Comencemos 
este reportaje haciendo un poco de 
memoria sobre el Instituto Complu
tense y sus casi constantes proble
mas de edificio.

Remontándonos a la década de los 
cuarenta, el Instituto tiene su sede 
en la universidad cisneriana, desde 
donde se traslada “ de prestado”  a 
un grupo escolar de la calle de San 
Juan en 1947, a consecuencia de un 
incendio en el colegio mayor de San 
Ildefonso. En el colegio nacional 
“ Cardenal Cisneros" permanece 
ocho años, hasta que en 1955 se 
instala en el sitio que actualmente 
se encuentra, tras haberle habilitado 
el colegio universitario de San Pe
dro y San Pablo. El optimismo —o 
el desconocimiento de lo que se 
avecinaba para Alcalá en un futuro 

* inmediato— hizo pensar que tanto 
edificio “ venia grande" y que iba a

ser suficiente para todo lo que Alca- 
la necesitaba. Cuando se abrió con
taba con unos ciento cincuenta 
alumnos entre los siete cursos que 
cursaban, desde primero de Bachi
llerato hasta Preuniversitario.

Pero los años van pasando y la ciu
dad crece sin que nadie se preocupe 
de atender a ese crecimiento plani
ficando la dotación de la ciudad y 
la situación de la Enseñanza Media 
se convierte cada vez en más dra
mática. Y todavía hay que pensar 
que se ha contado con unos años 
de respiro a causa del cambio en 
los planes de estudio, que han deja
do reducidas las demandas de pla
zas de Instituto a sólo tres cursos.

Ahora nos proponemos analizar 
el momento actual del problema 
de la Enseñanza Media en nuestra 
ciudad. Contamos para ello con la 
colaboración del director del Ins
titu to  Complutense de E.M., don 
Vicente Heredia, quien lleva años 
peleando a brazo partido, de una 
parte, contra la insuficiencia de

PUERTA DE MADRID 9 de Julio de 1977



puestos ae estuaio.

este edificio y, de otra, contra la 
lentitud de los trámites oficiales 
que se atrancan una y otra vez 
en insospechados obstáculos aun
que hayan comenzado la marcha a 
trancas y barrancas. El señor Here- 
dia nos explica los pasos que se han 
seguido durante los últimos años.

—En el curso 1967-68 —nos dice 
el Directoi— hay problemas para 
las clases del diurno (turno que 
existía en aquel momento). Co
mienzan las gestiones para la cons
trucción de un nuevo edficio, cuya 
puesta en servicio solucionaría la 
demanda de plazas. Se adquieren 
los terrenos, se hacen los trámites 
y proyectos oportunos pero el Mi
nisterio no acepta los terrenos por
que hay que hacer una cimentación 
superior a los tres metros de pro
fundidad, considerado para ello co
mo terreno de mala calidad. Como 
es de suponer, los problemas buro
cráticos y sobre todo la necesidad 
de llegar a un acuerdo entre empre
sa adjudicatario, Ministerio y Ayun
tamiento, van retrasando la ejecu
ción del proyecto y los alcalaínos 
asistimos estupefactos a la pérdida 
(por cinco millones de pesetas de 
exceso en la cimentación, que el 
Ayuntamiento no quiso pagar) de 
un instituto capaz para mil Quinien

tos alumnos. Entre tanto, los direc
tivos del Centro siguen dando cla
ses como pueden y comienzan con 
los turnos de tarde y nocturnos, 
que en principio mitigan la tremen
da falta de plazas.

Asi nos plantamos en el año 1974, 
en el que se vuelven a repetir las 
gestiones porque el problema no es 
que siga, naturalmente, sino que se 
ha incrementado con el paso de los 
años. Se recomienzan gestiones 
que estaban dormidas, se hacen 
nuevos provectos v todo hace ver

que el problema va a solucionarse. 
Llevamos seis años funcionando a 
tope en este edificio de la Plaza de 
San Diego. Se ha aguantado en 
cierto modo la demandad de pla
zas, como deciamos antes, por la 
desaparición progresiva del plan 
de 1957, es decir: de primero, se
gundo, tercero y cuarto de Bachi
llerato. Actualmente se cuenta 
con dieciséis aulas en este edificio 
de la Plaza de San Diego, después 
de todas las reformas posibles y de 
habilitar cualquier rincón del mis
mo para obtener mayor número dp

—En los dos años que llevo de di
rector hemos contado con la ayuda 
de una habilitación de cinco aulas 
en el curso 1975-76 y seis aulas en 
el 1976-77 en el edificio de la calle 
de Ferraz, que como todos sabemos 
es el que ha solucionado el proble
ma de la falta de puestos escolares.

—Es decir, que si las cuentas no 
me fallan han existido 880 puestos 
escolares de enseñanza media en el 
pasado curso en cada turno, pero 
¿cuál ha sido el número de matri
culados en el curso que ahora ter
mina?.
—Si mal no recuerdo, han sido 

mil trescientos diez.__ _
—¿Qué matricula espera para el 

próximo curso?.
—Pienso que este año tendremos 

la misma matrícula aproximada
mente, pensando en que desaparece 
el C.O.U.

Para hablar sobre el terreno nos 
trasladamos a ver el nuevo edificio 
que se está construyendo para Ins
tituto en la Virgen del Val .Por el 
camino vamos comentando diver- 
ss aspectos económicos, técnicos y 
pedagógicos de la nueva instalación. 
El presupuesto es de cuarenta y dos 
millones de pesetas. Las obras co
menzaron en octubre de 1975 y su 
fecha de terminación la tiene para 
octubre de este año. Si no me equi
voco han habido unas gestiones pa
ra que la obra se terminara antes. 
¿Es cierto esto?.
—Efectivamente. Ante la imposi

bilidad de continuar dando clases 
en el edificio de Ferraz y seguir 
aguantando las medidas deficitarias 
de los servicios con que cuenta el 
actual centro se empiezan a hacer 
gestiones para que la obra se termi
ne en octubre del año pasado y, si 
es posible, comenzar allí las clases 
del curso 1976-77. Como está 
bien a la vista, esto no ha sido así. 
Por una parte se hacen todo tipo 
de gestiones para que la obra se 
pueda entregar en esa fecha y la em
presa llega a un acuerdo con el mi
nisterio de Educación y Ciencia que 
es-muy sencillo y lógico: la percep
ción del dinero para esas fechas. El 
Ministerio accede y todo parece que 
va a salir a pedir de boca. Pero 
— ¡Cómo no!— vuelven a surgir nue
vos problemas que son la segunda***************************************************************************************************** 

EN ERAS DE SAN ISIDRO
(Junto a S IM A G O )

PISOS DE GRAN CALIDAD 
4 Dormitorios, Calefacción y 

Agua caliente central
PRECIOS SIN COMPETENCIA EN LA ZONA 

INFORMA Y VENDE:
EXCLUSIVAS GARCES

Pl. de Cervantes. 13 T e lf. 888 12 03
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Los materiales se amontonan en el exterior, a la espera de qiu 
sean utilizados por la mano del constructor y colocados en su sitio 
Dicen que hay obra para veinte días. No lo dudamos, a condiciór 
de que se aumenten hasta niveles de eficacia real los efectivos hu 
manos, en este momento tan mermados como que nosotros sólc 
vimos por allí un señor trabajando cuando fuimos.

Así se encuentran los terrenos aledaños al edificio propiamente di
cho. Los terrenos en que tienen que ir las instalaciones deportivas. 
Aquí casi podría apostarse también a que es “mucha tela" para que 
la pista polideportiva, con sus campos de baloncesto, voleibol, etc., 
esté terminada para octubre. En estos terrenos se piensa construir 
en el futuro un edificio para salón de actos y gimnasio.

La comunicación interior del edificio es buena, con suficiencia de 
‘halls’ y pasillos que aseguran una distribución rápida en un centro 
que va a contar por tumo con unos mil doscientos alumnos. En una 
casa normal, de estos minipisos nuestros que todos conocemos, los 
pasillos son una cosa fea que roba casa. En un centro docente, los 
pasillos pueden ser incluso áreas de convivencia estudiantil.

El interior del edificio tiene multitud de puntadas que dar todavía 
con toda una serie de detalles por terminar. Detalles de esos que, si 
no se hacen ahora, antes de la entrega de obra, ya no se hacen, con 
el consiguiente efecto de un rápido deterioro y envejecimiento de 
las instalaciones. Aunque pueda parecer una perogrullada, las cosas 
hay que terminarlas para que estén acabadas y listas para su uso

“Los tiempos heroicos” del deporte ya han pasado. Hoy no se 
puede pedir razonablemente a nadie que practique “con la zapatilla 
a rastras" ningún deporte, por más que hace sólo una generación 
así hubiera que hacerlo porque no había para más. Tampoco se 
puede pedir hoy a nadie que haga deporte en invierno sin una bue
na instalación de duchas con agua caliente. Y aquí está.

Una vista exterior de la fachada principal del edificio. Es airoso y 
bien proporiconado, no cabe la menor duda y nadie lo discute. 
Aquí lo que se discute son dos cosas: la primera, cuándo va a estar 
terminado de una vez y a disposición de las necesidades docentes 
complutenses; la segunda, cuándo van a comenzar las obras del se
gundo instituto y del centro de Formación Profesional para chicas.
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...una visita al nuevo edificio del Instituto
pane ae esto que podíamos llamar 
"relato de las desventuras de un 
edificio para Instituto". Se efectúa 
un cambio de materiales en la cons
trucción del edificio por motivos 
que no vienen al caso pero que creo 
que están muy justificados. Este 
cambio se engloba dentro de un 
proyecto adicional de siete millones 
de pesetas, cantidad que el Ministe
rio no accede a pagar, por lo menos 
no para esa fecha adelantada que 
se había gestionado. Dado que el 
curso había comenzado y que po
dría producir diversos trastornos, 
tanto al personal como a los pro
pios estudiantes, al proceder a un 
traslado en pleno curso, la dirección 
del centro no vio inconveniente en 
que la obra se alargara un poco más, 
prometiéndosele que para dicien 
bre del 76 se me entregaría el edifi
cio, con lo que contábamos con seis 
o siete meses pará realizar el trasla
do y la planificación del nuevo edi
ficio. Particularmente pensé que 
hasta esta Semana Santa no se nos 
entregaría definitivamente, pero 
tampoco esto suponía un problema 
real.

Hace cinco meses me personé por 
las obras para ver cuál era la marcha 
que llevaban y, la verdad, poco han 
variado desde aquella fecha. Volví 
a insistir sobre la terminación de 
las mismas y me volvieron a asegu
rar que no había problemas, pues 
quedaban 20 días de obra interior 
y poco más para la terminación 
del centro.

Ya conocemos las vicisitudes del 
parto del edificio. Pedimos ahora 
al señor Heredia que nos explique 
un poco cómo va a ser esto.

—Empezando por la planta baja.

contamos con todos los servicios: 
Secretaría, Biblioteca, Despacho, 
Cafetería y sala de actividades múl
tiples. Luego, en las dos plantas de 
que consta la altura, se instalan au
las laboratorios y despachos de se
minarios, así como un despacho pa
ra el servicio médico. Aparte de es
to, en et eaipcio se cuenta con una 
casa para el conserje, un gimnasio 
con sus servicios y duchas, y con su 
agua caliente, gran preocupación de 
la mayoría de los estudiantes, que a 
la hora de practicar su deporte pre
ferido pueden contar con este servi
cio imprescindible. Desde este gim
nasio se puede acceder a un porche 
exterior que a su vez da acceso a la 
zona deportiva y de recreo.

—¿De qué consta esa zona depor
tiva?.

—Pista de atletismo de cien me
tros, cuatro campos de baloncesto, 
cenvertibles en dos de balonmano, 
voleibol, etc. Es decir: pista polide- 
portiva. Y el resto, terreno de re
creo.

—En resumen, ¿cómo ve el edifi
cio?.

—Bonito, bien distribuido interior
mente, aunque en mi opinión se de
bía haber aprovechado más el terre
no construido. Pero lo que le falta 
es el salón de actos, pues esa sala de 
actividades múltiples a que hacía 
referencia no reúne condiciones pa
ra tal. Por ello ya pensaremos, con
tando con la asociación de padres 
de familia, construir nosotros por 
nuestra cuenta un salón de actos 
con un gimnasio en su parte infe
rior, todo ello en un edificio conti
guo al actual o algo así.

—¿Qué capacidad total tiene este

—Son 28 aulas, lo que supone 
1.120 puestos escolares funcionan
do al mismo tiempo, es decir, 1.120 
por turno.

—Pienso que hay que pensar en un 
nuevo centro para no esperar a una 
nueva demanda angustiosa de plazas 
en próximos años.

—Sí; es más, creo que hay gestio
nes y que incluso el Ayuntamiento 
ha cedido los terrenos al Ministerio 
para la construcción de un nuevo 
edificio en la zona de Reyes Católi
cos, que comenzaría a funcionar pa
ra el curso 78—79.

—Pensando en el material escolar, 
¿hay problemas para su instala
ción?.

—No, el material estará antes de 
que finalice la obra. Pero aquí ocu
rre un problema: nos da miedo 
montarlo, dado que la obra está sin 
terminar y la valla exterior que ha 
de proteger el edificio se encuentra 
sin hacer. Si a esto añadimos el des
campado en que se encuentra, daría 
lugar tal vez a robos. Por ello prefe
rimos esperar aunque corre prisa 
terminar cuanto antes.

—¿Podemos asegurar que este pró
ximo curso habrá plaza para todo 
el que lo desee?.

—Lo aseguramos igual que el año 
pasado. Tengo la seguridad de que 
nadie se ha quedado en la calle por 
falta de plaza. Hemos hecho todo 
lo posible por que esto se cumpla y 
se ha cumplido.

—Tal vez haya favorecido que no 
faitaran puestos escolares el que 
muchos estudiantes, ante el miedo 
de quedarse sin plaza, hayan recu
rrido a asegurársela en la enseñanza 
privada.
—La enseñanza privada tiene alum

nos porque la gente quiere llevarlos. 
Si el año pasado, esos que se han 
asegurado la plaza en la enseñanza 
privada hubieran solicitado plaza en 
el Instituto, hubiera sido una fuerza 
real de alumnos a los que hay que 
dar clase como sea, con lo que tal 
vez el edificio estuviera terminado 
hace tiempo.

—¿Qué matricula hay solicitada 
para el curso que viene?.
—Todavía hay mucho plazo de 

matrícula. El de los aprobados de 
junio finaliza el 20 de este mes. 
Y luego los suspensos para septiem
bre, por lo que creo que no se pue
den hacer cúbalas de. cuál va a ser

el numero total de alumnos a lo 
que se impartirán clases. Actual
mente llevamos matriculados para 
diurno y nocturno 1.210.

—Por último ¿qué opina de la re
ciente creación de la Universidad?.
—Pienso que hace falta una mayor 

mentalización del tema a nivel po
pular. Y eso sí: la Universidad debe 
contar con una autonomía a nivel 
europeo, para que sea un vivero de 
cultura local.

Con esto termina mi larga charla 
con el director del Instituto com
plutense. Pero nosotros tenemos 
que añadir algunas cosas al tema. 
La primera, que no creemos que 
las obras estén terminadas a tiem
po de comenzar el curso allí'. Pues 
a pesar de esos 20 dfas de obra in
terior, que aparentemente es lo 
que queda, hay que hacer todo lo 
exterior: pistas, deporte, zona de 
recreo, valla protectora, etc. Y eso 
no se hace en veinte días. Y hay 
que contar que estamos en plena 
época estival... y de vacaciones.

Mucho lleva sufrido con este asun
to el director del Instituto pero me 
temo que le queda más por sufrir 
pues los problemas no han termi
nado a pesar de que a él le quieran 
hacer ver que no existen y le pro
metan la terminación en 20 días. 
Promesa ésta que viene arrastrando 
desde hace cinco meses.

Por otra parte, en tiempo en que 
todo son peticiones de responsabi
lidad, tengo que hacer hincapié 
sobre el espíritu de colaboración 
y buen quehacer que, motivado 
tal vez por ese amor profesional, 
han llevado consigo los profeso
res del I.N.E.M. alcalaíno duran
te estos dos años, manteniendo 
clases en dos centros tan distan
tes entre sí sin que —también en 
este tiempo complutense de tan
tas medallas y agradecimientos- 
hayan recibido nada a cambio. 
Ni siquiera las gracias, ni de los 
ciudadanos ni de sus representan
tes oficiales. La verdad es que si 
queremos tener universidad tene
mos que tener antes unas buenas 
enseñanzas básica y media. En 
fin , también aquí pasan desaper
cibidos los que están sacando las 
castañas del fuego. Pero eso es 
normal en tiempo de demago
gias.

NACHO

edificio?.

MONTAJES ELECTRICOS 
DEVANADO DE MOTORES
F. L O P E Z  L O P E Z

“T IN IN ”
C/. NORIA, 5 Tlf. 889 29 68

ALCALA DE HENARES

LA MODA JUVENIL VERANEA eÑT

I m C I l  MODA PARA HOMBRES
LAS MARCAS d e  m a s  a c t u a l id a d

V A Q U E R O S :  Wrangler, Alton, Lois 
C A M I S A S :  Predilet, Jause, Fred-Perry 
Presentando este anuncio le descontamos 

100 pesetas de su compra.
Generalísimo,95 ■ __ Alcalá de Henares

...........

PUERTA DE MADRID9 de Julio de 1977



Pleno ordinario en la Diputación: <<ACTUALIZACION
DE LAS PENSIONES QUE PAGAN LOS RESIDENTES 

EN LAS CIUDADES DE ANCIANOS

En la mañana del día 30 de junio 
celebró la Diputación Provincial se
sión plenaria, en la que por primera 
vez presisdia la misma un retrato 
del Rey, obra del pintor asturiano 
Enguix. En el orden del día de la se
sión figuraban 170 asuntos, entre 
los cuales cabe destacar por su im
portancia los correspondientes a la 
comisión de Coordinación y Coope
ración provincial, que ponen en des
arrollo el Plan Bienal y que repre
sentan 85 millones de pesetas de 
adjudicaciones definitivas de obras 
y 190 millones de pesetas de obras 
municipales, cuyos proyectos fue
ron aprobados en esta sesión plena
ria. También se dio la conformidad 
al proyecto de convenio de coppe- 
ración para la realización de activi
dades docentes y de experimenta
ción e investigación en el sector a- 
grario y se autorizaron varios pro
yectos presentados por distintos a- 
yuntamientos de la provincia sobre 
construcción de campos de fútbol 
y que en esta primera fase se rea
lizarán en Villanueva del Pardillo, 
Colmenar de Oreja y Robledo de 
Chávela. Por la ciudad sanitaria pro
vincial “ Francisco Franco” se pre
sentaron y aprobaron diferentes 
propuestas de adquisición, por un 
total de cuarenta millones de pese
tas con el fin de mejorar las instala
ciones y dotaciones técnicas del 
centro.

Antes de entrar en el turno de rue
gos y preguntas intervino el Presi
dente, don Enrique Castellanos, pa
ra referirse a determinadas declara
ciones producidas en torno a la pro
cedencia de que por los miembros 
que integran las actuales corpora
ciones locales se presente la dimi
sión de los cargos que actualmente 
desempeñen. Expuso su criterio 
personal de que tal medida era im
procedente en razón a que su actua
ción responde a la legalidad vigente, 
como consecuencia de unas eleccio
nes y también por la responsabili
dad que contrajeron cuando acep
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taron el mandato, ya que en todo 
momento tienen que hacer honor 
a esa responsabilidad y al servicio 
que tienen que cumplir. Abandonar 
el puesto sería una dejación de obli
gaciones y un incumplimiento de 
las mismas. Finalmente, corrobo
rando esta opinión, manifestó que 
era contrario a esta dimisión.

A continuación habló el diputado 
señor Buceta Facorro, que dijo que 
ésta era una cuestión de mayor in
terés y que los señores diputados 
deberían pronunciarse corporati
vamente sobre este extremo. Los se
ñores diputados, por su parte, se 
manifestaron unánimemente con
trarios a la dimisión.

Seguidamente el señor Presidente 
pronunció unas palabras para cele
brar el que se haya creado la Uni
versidad de Alcalá de Henares, que 
ha de proporcionar a esta ciudad 
días de fama y prestigio. El dipu
tado Sancho Thomé, alcalde de al
calá de Henares, subrayó que la 
creación de la Universidad corres
pondía a una vieja aspiración ciu
dadana y que con este motivo que
ría dejar constancia del agradeci
miento de su ayuntamiento por 
cuanto había hecho la Diputación 
para el logro de lo que hoy es tan 
feliz realidad.

El señor Castellanos cerró su inter
vención significando su agradeci
miento a los Reyes de España por 
el honor que habían concedido a la 
Diputación presidiendo la corrida 
de la Beneficencia y pidió que cons
tara en acta la felicitación de la 
Corporación a don Leopoldo Ma
tos, organziador de la misma, que 
tantas dificultades ha tenido que 
superar, y a don José Martínez Em
perador, antiguo presidente de la 
Corporación, por haber logrado un 
escaño de diputado en el Congreso 
en representación de Madrid.

En el turno de ruegos y preguntas 
intervino el diputado don Julio

Siguen adelante los proyectos de arreglos 
de monumentos en Alcalá y su partido
Marcos de Lanuza, que presentó 
una moción urgente que fue apro
bada, pidiendo autorización para 
restaurar el techado del edificio 
de la escuela de Capataces Foresta
les de Villaviviosa de Odón, ya que, 
dada la vejez de las vigas, existía 
peligro de derrumbamiento. Tam
bién pidió que se igualase a los em
pleados laborales del Servicio de In
cendios en cuanto a remuneraciones 
con el resto del personal de la Dipu
tación.

Finalizada la sesión, ei señor Cas
tellanos se reunió con los informa
dores provinciales a los que subra
yó la importancia de algunos de los 
aprobados y de modo muy especial 
todos aquellos que afectan a los 
pueblos madrileños. Luego les in
formó sobre una serie de propósitos 
que la Corporación piensa poner en 
práctica y que tienen como finali
dad la aportación de nuevos ingre
sos y reducción de gastos. A este 
respecto propugnó una actualiza
ción de las pensiones que pagan los 
residentes de las Ciudades de An
cianos —cada plaza sale por 25.000 
pesetas mensuales—; por la desapari
ción del servicio de Transporte Es
colar a los centros provinciales, que 
serían sustituidos por un mejor y 
más efectivo y económico plantea
miento del problema; significó, en
tre otras medidas en estudio, el tras
lado de los enfermos geriátricos al 
nuevo hospital de Villar del Prado. 
También propugnó la centraliza
ción y unidad de los parques móvi
les de incendios y la transformación 
de la residencia de antiguas alumnas 
de la ciudad escolar en un centro 
que cumpla tal cometido y que al 
mismo tiempo sea guardería infan
til para los hijos de los empleados 
que trabajan en distintos centros

provinciales ubicados en aquella 
zona. También infromó de que la 
central de compras se transforma
ría en un centro de conservación y 
custodia de productos perecederos.

Por último dio cuenta de una serie 
de propósitos relacionados con el a- 
cervo cultural de la provincia de 
Madrid y que redundarán en bene
ficio de la misma. Dijo que estaba 
en trámite de expropiación la zona 
de terrenos que rodean la muralla 
de Buitrago, cuyos propietarios pi
den más de catorce millones de pe
setas por setecientos metros cuadra
dos no constru 11)16$, donde se crea
rán unos jardines que embellezcan 
el lugar. También dijo que pronto 
sería realidad la restauración de la 
Torre Mudejar de este pueblo y que 
se había llegado a un entendimien
to con el propietario del castillo pa
ra dar al mismo un uso adecuado.

En Alcalá de Henares se va a res
taurar —de estos ya tienen repetida 
noticia en estas páginas nuestros 
lectores— la Capilla del Oidor, don
de se custodia la pila en que fue 
bautizado Cervantes y que se trans
formará en un local donde se pue
dan realizar actos culturales. Tam
bién se restaurará el pasadizo y la 
escalera del siglo XV  del convento 
de la calle de la Imagen, habiéndose 
solicitado de las monjas que estos 
lugares queden abiertos al público. 
Otras restauraciones a llevar a cabo 
son las de las iglesias de Torrelagu- 
na y Pezuela de las Torres. Final
mente manifestó que por el Ayun
tamiento de Alcalá se va a ceder 
el edificio de los Juzgados y antigua 
Cárcel de Partido para dotar a Ma
drid del Museo de la Provincia.

M. X.

FABRICA DE

MUEBLES CASTELLANOS
V. M A R T I N  

VENTA DIRECTA AL PUBLICO
SE HACEN MUEBLES OE ENCARGO

18 DE JULIO, 7 (JUNTO AL SINDICATO) — Teléfono; 88943-71 
ALCALA OE HENARES
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CONCIERTO A DOS PIANOS

Comienza hoy, lunes, con un con
cierto organizado por Juventudes 
Musicales Españolas, que nos le han 
traído a nuestra casa para darnos la 
-nayor facilidad. Se trata de un con
cierto a dos planos por Javier Al- 
'v so y María Teresa de los Ange
le», concierto extraordinario y por 
extraordinarios artistas. Y  coiho he 
da comenzar por decir que mara m í 
el arte en sus muchas facetas es un 
rito, siempre que voy a asistir a una 
manifestación estética de esta clase 
dedico un ratito a meditar mis me- 
moranzas y este recuerdo me ha 
traído a la menta un concierte que 
hace mis de cincuenta aAos (enton
ces era yo un asiduo) presencié en 
Le Comedia por dos pianos, uno de 
ellos ocupado por Brailovsky y no 
puedo asgeurar quién manejaba el 
segundo, pero sí decir que los tres 
mejores concertistas de piano por 
aquellas calendas eran Rubinstein, 
Brailovsky y Sauer, y precisamente 
Interpretaron las "Variaciones pa
ra dos pianos” da Saint Saéns, que 
hoy han puesto también en progra
ma estos dos magníficos intérpre
tes. Pues bien, los dos planistas que 
jioy nos han entusiasmado son:

Javier Alfonso, catedrático del 
Conservatorio, premio Eduardo Au- 
nós, Premio Nacional, Premio en el 
concurso nacional de 1960, Premio 
por su obra en concurso de Musi
cología. Ha recorrdio con el nom
bre de EspaAa las mejores salas de 
conciertos del mundo. Es composi
tor ensalzado, sus obras han sido 
grabadas en las más importantes 
emisoras, y posee la medalla al mé
rito en las Bellas Artes.

~ María Teresa de los Angeles fue 
primero alumna de Javier Alfonso. 
Logró ai primer premio Fin de Ca
rrera, premio extraordinario "Ma
ría del Carmen” y premio de honor. 
Premio en la competición interna
cional en el Conservatorio de París 
y ha actuado en numerosos con
ciertos en el extranjero. Después 
formó dúo pianístico con su anti

profesor Javier Alfonso en 
l jroó y desde entonces ambos han 
actuado Juntos en EspaAa, Suiza 
y Alemania. En la actualidad es 
profesora auxiliar de Plano en el 
Real Conservatorio de Madrid.

Ya bien ambientados, vamos a 
•: «nclar el bello espectáculo.
C ~ "ató con la sonata en sol 

r de Juan Sebastián, magní
fica con su tempo de minuetto. 
"Variaciones para dos pianos” , de 
Saint Saéns, tan bella, y donde se 
veía que muy elegante y muy dis
cretamente Javier Alfonso cedía 
a María Teresa da los Angeles la 
parte de mayor lucimiento y donde 
además se ponía de manifiesto que 
ios dos temperamentos, masculino 
y femenino, las distintas voces, los 
«os pianos, la magia de su arte logra 
establecer una completa unidad en 
todos los momentos. Después, 
“Scaramouche", de Milhaud, con 
su bello tercer tiempo: 'BrasMeira'.

En el intermedio se procedió a la 
entrega de premios correspondien
tes al V I concurso de fotografía ob
tenidos por los muchachos de JJ. 
MM. en sus dos categorías, a Miguel 
Avalla y Francisco José Saborit, por 
dos bellas muestras artísticas. Fue
ron muy apludidos.

Y en la segunda parte, "Seis baga
telas". de Schroeter, verdaderas
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bagatelas, tan finas, tan suaves, tan 
delicadas. "Danzas andaluzas", de 
Infante, que es el puro sabor de 
nuestra música. Y  como propina, 
un vals de Brahmas. Y  al final, la 
ovación estruendosa, continuada, 
como merecían estos dos magnífi
co artistas. Sólamente un defecto, 
pero ¿ste, nuestro. El público no 
acudió en la cantidad obligada a tan 
extraordinarios concertistas. Apro
ximadamente seríamos unos dos
cientos cincuenta y ellos merecían 
bastante más. ¡Qué pena!.

FESTIVAL DE BALLET

Estábamos esperando a Sonsoles 
Jorge con ferviente deseo y no nos 
defraudó. Es extraordinaria esta 
bailarina, profesora de danza, y ya 
el aAo anterior nos dejó un gusto en 
el paladar que estábamos deseando 
saborear nuevamente. Trajo un am
plio programa con más de cincuenta 
niAas y señoritas muy bien prepara
das que ejercitaron todo y dejaron 
en un espléndido lugar a su profeso
ra. Hubo dieciocho números: "El 
caserío” , "Muñeira” , "El circo” , 
“Andalucía” , “Valencia” , "Luisa 
Fernanda” , “Aragón” , “Carmen” , 
todo ello en la primera parte. Y “La 
Gioconda” , “La rqja” , ‘Tango”, 
“Ende que te vi” , “Boda” , “Bole
ro” , "La Gran V ía", "D taza de los 
gatos” y "EspaAa” , en la segunda.

De todo ello gustaron extraordi
nariamente varios sketch» y diversas 
Intérpretes; t ambién el aAo anterior 
hubo algunas señoritas que destaca
ron mucho y que ya no figuran en 
la academia, aunque alguna queda, 
y muchas nuevas que ya son exce
lentes. Entre las niAas (de aproxi
madamente siete u ocho aAos) 
Esperanza Miravalles, Carmina Polo, 
Gema Miravalles que hizo un estu
pendo director del circo; Angeles 
MaAes, muy bien en la equilibrista; 
Mari Carmen Domínguez y Elena 
Chicharro que bailaron un tango, 
no el arrabalero de La Boca sino da 
cabaret parisino, veraderamente de
licioso y además magníficamente 
vestido, muy en situación. Y hay 
muchas niAas más, muy graciosas 
todas. Y  el vestuario, muy lujoso.

También entre las seAoritas las hay 
qua ya son muy buenas. Por ejem
plo, Cristina Gómez, Esmeralda Gó
mez, Ana Baixauli, PHi Blas y Susa
na Lubeck. Además son ya machas 
las que manejan las castaAuelas per
fectamente, faceta que también 
destacaba yo en mi referencia ai 
aAo pasado al referirme a la actua
ción de la profesora y que demues
tra cómo ésta Inculca su arte com
pleto a las alumnas.

Y ya es hora de empezar a hablar 
de Sonsoles Jorge. Es, además de 
cumplir su misión didáctica a la 
perfección, una danzarina integral. 
No tiene “duende” . La Pawlova 
tampoco tenía “duende". Bueno, la 
verdad es que yo no sé exactamente 
lo aue es el “duende”) creo que es

un perfecto camelo; pero si éste es, 
como parece entenderse, contorsio
narse, descoyuntarse, sufrir un ata
que epiléptico, encontrarse en una 
crisis hidrargírica, entonces Sonso
les Jorge no tiene duende porque 
baila sencilla, sin esfuerzo, simple
mente, limpia de movimiento, ele
gante; y mueve las castaAuelas con 
el ritmo justo de sonido y de bra
ceo. En fin, porque esta seAorita 
es una bailarina extraordinaria y 
lleva la danza dentro. Por ello, al 
poner en escena las czardas de 
“Coppelia” y “Orgía” , ésta con 
acompañamiento de castaAuelas, 
nos llevó al entusiasmo total.

Y sabe montar un bello espectá
culo con niAas tan jovencitas. Y  
tiene un completo sentido de la 
coreografía. Bueno, y nada más 
porque tengo que dejar algo para 
el aAo que viene. Porque, Sonso
les, tiene que venir usted el aAo 
próximo.

¡Ah!, lo que fue una pena es 
que, tristemente por enfermedad, 
no estuvo -con nosotros nuestro 
amigo Marqueríe y nos falló algo la 
electrónica, la luminosidad y el so
nido. Hay que hacerlo constar para 
subsanar algún pequeAo defecto.

DOS DIVOS JUNTOS

Otro festival organizado por JJ. 
MM. y patrocinado por la Caja de 
Ahorros.

Los dos divos a que me refiero 
son Isidoro Gavari, barítono, nava
rro como Gayarre, con extraordi
naria voz, potencia y dicción mag
níficas, vocalización perfecta. Dhro 
absoluto. Y cuando en el pentagra
ma la clave era más dulce, en media 
voz, ésta es bellísima. Cantó un be
llo programa en dos partes: la pri
mera, de música algo clásica aunque 
lo suficientemente conocida para 
llagar a todo al auditorio: Giorda- 
no, Tosti, la serenata de Schubart.

Mozart, y “Carmen” , de Bizet, todo 
un programa muy bello que fue 
muy aplaudido.

Llegó el intermedio y se aprove
chó la pausa para entregar los pre
mios de ajedrez a los alumnos de 
JJ. MM! En categoría infantil ob
tuvo el primer premio Enrique Fer
nández Calvet y el segundo fue para 
José Pablo Zamorano; en la catego
ría sénior, primero Alejandro López 
González y segundo Juan de la Con
cepción Matías. Los.da categoría ju
venil ya fueron entregados personal

mente a sus ganadores, da la Univer
sidad Laboral, que en la actualidad 
se encuentran de vacaciones.

Comenzó en seguida la segunda 
parte, toda ella dedicada a zarzuela, 
donde el barítono Isidoro Gavari 
nos ofreció “Don Manolito” , de So- 
rozabal; “Polo” y “Jota", de Falla; 
“La linda tapada” , de Alonso; “La 
tabernera del puerto", de Sorozá- 
bal; “El Guitarrico” , de Soriano y 
“El maestro Campanone” , de Maz- 
za. Al final, como un regalo, “Calor 
de nido", de “Katiuska” . Fue mag
nífica toda esta segunda parte en la 
cual las obras iban creciendo, de 
menos a más, y así crecía también 
el entusiasmo del público, que ter
minó con vítores, voces de “bra
vo” y “otra, otra": extraordinario 
todo.

Empecé hablando de dos divos. Lo 
son. La segunda es María del Car
men SopeAa, pianista de categoría 
mundial, con dominio del arte y del 
instrumento más que suficiente pa
ra ser el único personaje de cual
quier recital y que tan modestamen
te se conformajeon ser acompañan
te de los demás. Ya la conocíanme 
la última vez que tuvimos la suerte 
de oirla fue acompaAando a una ex
celente soprano. Desde luego yo la 
admiro profundamente y el público 
también la premió con grandes 
aplausos.

Y ahora sí que se ha terminado 
hasta la próxima temporada.

Luís ROMERO CUESTA

D I N E R O
En Casa

'Haciendo trabajos muyl

(fáciles y direcciones a' 
mano o a máquina. En
viar sellos al Apartado!
27.047 de Madrid.

P e rs ia n a s  G ó m e z
Gran surtido en persianas, frisos, galerías, 
cortinas de canutillo. Artículos de ferre- 

>  tería 
INSTALACIONES

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 
ALMACEN Y EXPOSICION: Calle Miguel de Moneada (fronte a M e  
de Fieetaa Plrulo’a) — Llamar a loe teléfonos 88»-18-63 en AlcaM 

de Henarea y 22-04-12 ó 22-04-24 en Guadala|ara.

No arriesgue Su coche nuevo 
• llevándolo al centro

U T I L I C E  EL A U T O B U S
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PROGRAMA DE TELEVISION

DOMINGO, 10 DE JULIO

945 Hablamos.
10.15 El día del Señor.
11.00 Concierto. «Obras de Beethove 
y Ravel».
12.00 Gente Joven.
12.45 Sobre el terreno.
14.00 Crónica da 7 dias
15.00 Noticias del domingo. 
Primera edición.
15.15 Sara. -El chico listo*.
Un nuevo estudíanté procedente del Es
te. brillante y bien educado, viene a 
formar parte del grupo de alumnos de 
Sara, de Quienes la maestra espera

premia en etios la ñama uei aran pur 
aprender. Sara necesita todo su tacto 
y comprensión para ayudar a este mu
chacho introvertido, sin madre, para que 
9 e acostumbre a su nuevo ambiente, a 
posar do la especial habilidad de su 
padre para buscarse enemigos.^
16.15 El mundo en acción. ^
KM 5 Mutilqueando. C O L O R

17 1;1 Opinión pública.
17.10 Andar y charlar. *La Cava Baja*. 
18.1.5 Misterio. McCIoud: P¡-
•atas. de Parle Avéñ0é¿." t i  Departamen
to dei T ssoro pide la ayuda de la poli- 
;ia pata poner fin a una importante in
vasión. en el mercado discográfico, de 
jrandet' t Iradas de discos piratas —que 
no pagim impuestos— de la cantante 
Shannon. k'l Jefe Clifford comienza a ac
tuar..., .tejando fuera a McCIoud por 
descontado. Pqrifc ésteuie integra en el 
equipo ce i'orroa tan imprevista como 
directa.
19.45 C ancla rto.
21.00 62 5 linoas
22.00 Noticias dal domingo. Segunda 
edición
22.15 «Tour» de Francia. Resumen de 
la etapa del dio
22.25 Estrenos T?t. «Angustia de un 
crimen- La acción fanscurre en un co
legio do niños, en rtglmen de interna
do, regentado por ui> matrimonio. El 
marido es un verdadero déspota y conti
nuamente somete a la mujer a una pre
sión Insostenible.
23.40 Ultimas noticias.

16.31
17.00
18.00
reto-.

Lassie. -El galeón-.
Eapaí.a, hoy.
Documental. «Tinto-

19.00 Original. «Un hectómetró de li
bros, por favor-.
1S.30 Más allá.
20.00 Brigada especial. «Una pluma ro
ja*. Cuando en diversos puntos de Lon
dres comienzan a aparecer artefactos 
explosivos de relojería, Craven y North 
son requeridos para que, en colabora
ción con el capitón Dvvyer, experto en 
explosivos del ejército, localicen a los 
resoonsables.

2 1 .0 0  F l l m o t i i c a  TV . «Kean-. tomuno 
Kean, el más famoso y donjuanesco ac
tor de la Inglaterra de principios del si
glo XIX, se ve asediado por Ana, pro
metida de un lord, al que ha plantado 
la víspera de su boda y que tiene que la 
pretensión de sur actriz trágica.
2 2 .3 0  A f o n d o .

LUNES, 11 DE JULIO

14.00 Programa regional simultáneo. 

14.31 Gente.

15.00 Telediarlo f jilf .f ;  ( Primera 
edición.

15.35 ¿QUIEN ES .7 $ 3 $ $ $

16.05 Disneylandla. «Fulgor en la es- 
pesura-. Un muchacho blanco, que vi
vió largos años con los indios, regresa 
con los suyos, pero le es imposible 
acomodarse a esta nueva clase de vida. 
S( enamora de una guapa joven; pero 
al recibir la visita de unos indios ami- 
yi > suyos decide regresar con ellos.
1Í 35 yn^globo, dos globos, tres glo- 
bcs. W«tf«T:l» -Abrete, Sésamo*: Episo
dio nunt' 32. islas perdidas: -Pacto 
m rtal». El Gran Kú de Tambú hace un 
p-rto con los muchachos, y les pro
mete hacerles sus consejeros, si son

capaces de fabricarle un arma parecida 
; la bomba atómica para poder deten
erse de las fuerzas del exterior. «Ei 
nonstruo de Sanchezstein*. Programa- 
oncurso dedicado a los jóvenes; en el 

luego tomarán parte cada semana tres 
concursantes que formarán parejas con 
tres Invitados famosos del mundo de las 
letras, artes, espectáculos, deportes, et
cétera. Su medicina es sencilla y en su 
desarrollo se pretende poner a prueba 
e1 ingenio, la agilidad mental y el co
nocimiento del idioma y la capacidad de 
captación de ideas de los concursantes.

21.00 Telediarlo, f  Segunda
edición. r/vuxv

21.30 Tour de Francia.

21.411 Los hombres de Harrelson
'Marea mortal- (II) Director: 

GeneLevitt. Intérpretes: Steve Forest, 
Robert Urich, Rod Perry, Mark Shera, 
James Coleman, Christopher George, 
Sal Mineo.

22.40 Festival de Benidorm. Desde la 
ciudad de Benidorm, retransmisión del 
XIX Festival. Estará presentado por Mó- 
nica Randall, Lola Martínez y Tony Gue
rrero. Actuará como Invitado el grupo 
Bonniem.

00.45 Ultima hora.^JJj^Jj .

19.45 Dibujos animados. -Guio» (Epi
sodio núm. 12).

1 i '  1 ‘ '
sgundaCa

1.00 Redacción de noche. ^  _
vlagazine-, diario de la Segunda Ca- 
;na. con la actualidad de cada día, 
pcuestas. reportajes y coloquios en 

Estudio

20.15 Musical pop. -Chuck Berry, 
Sha-na-na y Roy Buchanan-, El progra
ma de hoy estará dedicado al grupo 
«Sha-na-na» y a los célebres guitarris
tas Chuk Berry y Roy Buchanan.

21.15 Revista de cine. Director y 
presentador: Alfonso Eduardo. Realiza
dor: Carlos Manuel Lamos. Redactor 
jefe: Alfonso Sánchez. Programa de ac
tualidad cinematográfica con entrevis
tas a Caccoyannis, Irene Papas, Carlos 
Fuentes, Gerard Depardieu y Alfonso 
Hungría. Información sobre un rodaje 
de Jiménez Rico. Comentarios de Al
fonso Sánchez.

22.45 La danza. «María Rosa, Anda
lucía y Albénlz-,

MARTES, 12 DE JULIO

14.00 Programa regional simultáneo. 

14.31 Gente

15.00 Telediario Primera
edición. w v x v t

15.35 ¿Quiénes ?

15.05 La saga de los Clayhanger. «El
jrquitecto-. Edwln, ante el silencio de 
tu padre-a su petición de que le auto
rice a estudiar arquitectura, decide es
tribóle una carta reiterando su deseo, 
§sta es acogida con Indignación por el 
tadre, que se niega rotundamente a tra- 
:ar del asunto.

19.25 Un globo, dos globos, tres glo- 
30S -  «Abrete, Sésamo-: Episodio nóm. 
32 A. La abuela Cleta: «Melón y Pepino, 
tazadores». Un nuevo episodio de las 
andanzas de la abuela Cleta y sus nie- 
:ecitos Malo y Cuqui. Don Gato: «El 
amor de Cucho». Cucho es víctima de 
la flecha del amor en forma de una ga
rita preciosa, que le hace anclar de ca
beza. Don Gato resuelve -salvar- a su 
amigo e idean un plan. Viaje por el es
cenario: -Cómo escribir un drama- (III). 
Tercera y última parte de los capítulos 
dedicados al estudio de la expresión 
teatral como creación.

21.00 Telediario í  Segunda
edición.

21.30 Tour de Francia. Resumen de 
la etapa del día.

21.40: Revista de toros. ^

22.10 Reportaje,

22.40 Esta noche... fiesta.
José María Iñigo nos presenta un pro
grama en el que al ritmo, la fantasía 
v la participación de los espectadores 
se combinan con un completo espec
táculo.

23.40 Ultima hora

19.45 Dibujos animados. -Gulp-, (Epi- 
sodionúm. 13)

20.00 Redacción de noche.

20.45 ¿Qué es . 7 $ £ £ $ $  «¿Qué
es...?» pretende ser un programa oue 
defina ciertos conceptos de uso habi
tual, palabras como democracia, infla
ción, bicamerallsmo —que se barajan 
cada dia más en la conversación—, 
serán explicadas por especialistas y 
arropadas con imágenes que las cla
rifiquen lo más posibie. Su etimología., 
su evolución, semántica, su concepto 
vulgar, y su definición auténtica tra
tarán de enmarcar cada una de esas 
palabras, de las que muchas veces 
apenas sólo se conoce su pronuncia
ción.

21.15 Opera. -Slgfrido», de Wagner. 
En el espacio -Opera», se ofrecerá la 
obra «Sigfrido», de Wagner, interpre
tada por Jean Cox, Marita Mapier, 
Thomas Stewart, Barbo Ericson, con la 
Orquesta Ciudad de’ Barcelona.

MIERCOLES, 13 JULIO

14.00 Programa regional simultáneo. 

14.31 Gente.

15.00 Telediario. t f  «tf.ftt Primera 
edición. v a v . v i

15.35 ¿Quién es . ?

15.05 El caballero de azul. ^ j ' yfty?

19.35 Un globo, dos globos, tres glo
bos. "Abrete, Sésamo-: Episo
dio nunTax Dibujos animados: -Aven
tura del Gato Bobby: Fifi, secuestrada-. 
El malvado ladrón Rumba vuelve a las 
andadas y para vengarse de Bobby se
cuestra a la mona Fifi, que es liberada 
por nuestros amigos. Costa Bárbara: 
■ Correr el ganso-. Intérpretes: William 
Shatner, Dong McCIoure, Joseph Cam- 
pannella, Burr Debennig, Diana McBain. 
En una partida de póquer, un rico y po
deroso hombre de negocios llamado 
Austin Benedict, intenta engañar a Cash 
Conocer y éste, junto con el agente Ca
ble, deciden averiguar algo más acerca 
del misterioso personaje. Aprovechando 
la superstición del inviduo y los encan
tos de la morena Myra, cae víctima de! 
doble juego en una partida final, mano 
a mano con Cash.

21.00 Telediario.
edición.

Segunda

21.30 Tour de Francia. Resumen de la 
etapa del día.

21.40 Tensión. «Si es un
hombre... cuelga-. Intérpretes: Carol 
Lynley, David Gwilliam. Tom Conti, Mi- 
chael Byrne, Gerald Marper. Susan Mar
tin, famosa modelo publicitaria, es aco
sada continuamente con llamadas tele
fónicas anónimas de alguien que dice 
ser un admirador. Debido a su insis
tencia y al tono empleado. Susan de
cide llamar a la policía. Sin embargo, 
consigue que este hombre pase a la 
acción desde su anonimato.

i
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23.00 Raíces.

23.30 Ultima hora,

19.46 Dibujos animados. «Gulp» (Epi
sodio núm. 14).

20.00 Redacción de noche,

20.45 La ruta de los descubridores».
• Indios Carajás». El nombre de cara- 
jás adoptado por esta tribu de indios 
brasileños que habitan las márgenes 
del río Xingú y el Tocantins, provie
ne de una clase de monos, Allouata ca- 
rajé, existente en las selvas matto- 
grosenses. Cuenta la leyda que había 
unos peces llamados aruaná en el río 
Xingú. Uno de ellos salió del agua 
saltando a tierra. Allí vio que el mun
do era hermoso y llamando a sus 
compañeros salieron todos del agua 
divirtiéndose en las selvas y playas 
del río. Cuando quisieron regresar a 
su poblado bajo el agua no encon
traron el camino, y tuvieron que que
darse en tierra. Pero en recuerdo de 
aquello y transformados ya en hom
bres, tienen como tabú pescar o co
mer el pez aruaná, su animal totémico.

21.15 Cineclub. «Aguas pantanosas*.

22.30 Jazz vivo. «Alphonse Monzón»

JUEVES, 14 DE JULIO

14.00 Programa regional simultáneo.

14.30 Gente.

15.00 Telediarlo. Primura
edición.

15.35 ¿Quién es...?

15.05 Oflclne Delphi. -Pequeño men
saje mortal». Intérpretes: Laurence Luc- 
klnbill, Anne Jeffreys. El delegado de 
una misión comercial es raptado y la 
Oficina Delphi se encarga de rescatarlo 
por medio de su agente Glenn, que 
logrará su objetivo con la ayuda de la 
secretaria del delegado.

19.28 Un globo, dos globos, tres glo
bos. «Abrete, Sésamo»: Epi
sodio numero 33 A. Juan Sin Miedo. 
Un nuevo episodio de Juan Sin Miedo, 
el simpático personaje que afronta to
da clase de aventuras para conseguir su 
objetivo: conocer el miedo. Cosas de 
chicos: «El tornado-. Intérpretes: Jack 
Flam, Gary Busey, Tony Becker, Karen 
Oberdiear. Mar Hamill. Ante la absoluta 
calma que existe en el ambiente y ante 
la desaparición de los pájaros. Zack 
presiente que algo terrible va a ocurrir, 
efectivamente, al poco tiempo recibe el 
aviso de que un tornado se acerca a 
Lamount. Zack y Doolie quedan atra
pados en el sótano de la casa, al 
caer sobre la trampilla un árbol derriba
do por la fuerza del viento. Mundo acuá
tico: «Esquí acrobático». Desde el Esta
dio Marítimo de Miamí, el actor James 
Franciscus nos presenta un grupo de 
acróbatas de esquí acuático que rea
lizan una exhibición de esta espectacu
lar modalidad deportiva.

21.00 Telediario.
edición.

Segunda

21.30 Tour de Francia. Resumen de la 
etapa del día.

21.40 Largometraje “ Tres de lí 
Cruz Roja". Director Fernando Pa 
lacios. Interpretes: Tony Leblanc, 
Manuel Gómez Bur, José Luis Ló-

Í O N Y  L E B L A N C

pez Vázquez, Ethel Rojo, Mara 
Cruz, Licia Calderón, Jesús Puente 
Pepe, Jacinto, Manolo, tres intimo: 
amigos y, ademas, forofos del fú t
bol, buscan la forma de entrar gra 
tis en los estadios y para ello se en 
rolan como sanitarios de la Cruz 
Roja. Pero lo que esperan que se; 
una bicoca, acaba siendo para ello: 
una abnegación, una absoluta en 
trega desinteresada.

23.15 Ultima hora.

19.45 Dibujos animados. -Gulp» (epi
sodio núm. 15).

20.00 Redacción de noche.

21.00 Polideportivo. Toda la informa
ción deportiva de carácter nacional e 
internacional a través de noticias, re
portajes. entrevistas, en directo desde 
los estudios de Madrid, Barcelona, Se
villa, Bilbao, Valencia.

22.15 Trazos. Director. realizador, 
guión: Ramón Gómez Redondo. Es un 
nuevo espacio de esta serie dedicada 
al mundo de las artes plásticas, desde 
el punto de vista histórico y de ac
tualidad.

VIERNES, 15 DE JULIO

Interesan a los mucnacnos.

21.00 Telediarlo. Segunda
edición. Incluye: «La semana econó
mica», dirigida por Luis Angel de la 
Viuda.

21.45: Tour de Francia. Resumen de 
la etapa del dfa.

21.55 Los ríos. Jalón. Esta
semana, el programa -Los ríos» nos 
presenta el Jalón, río de España que 
nace en Sierra Ministra, pasa por So
ria y Zaragoza y desemboca en el 
Ebro después de 235 kilómetros do 
curso.

22.20 Un, dos, tres. Direc
tor, realizador, guión: Narciso Ibáñez 
Serrador. Programa concurso.

23.30 Ultima hora,

19.46 Dibujos animados. «Gulp» (epi
sodio núm. 16)
20.00 Redacción de noche,
20.45 Teatro Club. «Strlp-tease», Sla- 
womir Mrozek. Intérpretes: UNO: 
Francisco Vals; DOS: Carlos Lucena: 
MANO MIMO PRIMERO: José Cid; 
MANO MIMO SEGUNDO: Francisco 
Rorio, Dos hombres se ven obligados a 
entrar en una habitación. Tratan de ex
plicarse los motivos de su encierro y 
las distintas actitudes a tomar. Uno 
pasa a la acción, y el otro no, porque 
elegir supone una limitación a su li
bertad. Completa el espacio la obra 
del mismo autor «En alta mar», igual
mente realizada por Gerardo N. Miró 
con los siguientes actores: Felipe Pe
ña, Ventura Oller, José Peñalver, Máxi
mo Martínez y José María Quiñonero. 
22.15 Encuentro con las letras. El es
pacio de hoy nos ofrecerá entrevistas y 
coloquios con las más destacadas per
sonalidades del campo de las letras en 
la actualidad

14.00 Programa regional simultáneo.

14.31 Gente,

15.00 Telediarlo. Primera
edición.

15.35 Etcétera,

16.55 TV en el recuerdo-. -El conde 
de Montecrlsto» (Caps. V y VI), Ale
jandro Dumas. Intérpretes: José Mar
tin, Emma Cohén, José María Escuer, 
Pablo Sanz, Estanis González, Fiorella 
Faltoyano. Dantes se despide de su 
madre y de sus amigos. Va, sin em
bargo, con la esperanza de que su 
caso se resuelva pronto ya que todo 
ha sido un error, pero aquella no
che embarca como preso rumbo a la 
fortaleza de la isla de If.

19.35 Un .globo, dos globos, tres glo
bos. La semana. Es un pro
grama mroTniativo para los niños jó
venes en el que se abordarán todos 
los temas relacionados con su mun
do y la actualidad. A lo largo del 
programa se suceden diferentes espa
cios específicamente dirigidos a las 
diversas edades que comprende la au
diencia del programa. El dibujo anima
do. la película educativa, la entrevista 
v el coloquio son, entre otros, algu
nos de los medios utilizados para el 
amplio espectro de contenidos que

SABADO, 16 DE JULIO

14.00 Programa regional simultáneo.

14.31 Gente del sábado,

15.00 Noticias del sábado
edición.

15.35 Marco. f iiW S * «La gran es
tancia de los Balboa». Marco y la fa
milia de Peppino van como Invitados 
a casa de los Balboa. Esa noche se 
celebra la boda del hijo y el padre 
recibe a Marco para conocerle. Por la 
noche, entre todos representan su 
nueva obra, que cuenta la vida de 
Marco con las modificaciones Introdu
cidas por Peppino.
16.10 “ Ali-Babá y los 40 ladrones’ 
Intérpretes: Fernandel, Samia Ga 
mal, Gastón Orbal, Edmond Ardin- 
son.

17.45 El mundo de la música. Terco: 
programa de la fase de clasificación 
en el que se enfrentarán dos nuevas 
familias que deberán responder cada 
una a diez preguntas relativas a biogra
fías y obras de los grandes composito
res de todos los tiempos, así como de 
Instrumentos musicales. . . . .
18.30 Dibujos animados.
18.45 Torneo.

19.30 Escuela de salud. -Higiene men
tal del niño» (II). Programa motlvador 
de comportamiento sanitario.
20.00 Con otro acento. «Santo Domin
go». Por su andar por tierras hispano
americanas, «Con otro acento», nos 
acerca hoy ai folklore y costumbres de 
Santo Domingo.
21.00 Informe semanal. Una
cita co i los temas de actualidad’  elabo- 
rados un dimensión y profundidad por 
el equipo del programa.
22.00 Noticias del sábado.
Segundi edición.
22.15 Tjur da Francia. Resumen de la 
etapa d tl día.

22.25 “ Valor de Ley" (1969). 
Director:Henry Hathaway. Intér
pretes: Jhon Whayn , Glen Camp
bell, Kim Darby, Jeremy Slate, 
Dennis Hopper, Rom Bable, Jhon 
Fielder, Rooster Cogburn tiene la 
bien ganada fama de ser el mas e fi
caz agente federal de todos los Es
tados Sureños. En sólo cuatro años 
ha dado caza a más de veinte pe
ligrosos delincuentes, sin recibir 
un solo rasguño. Pero la más insó
lita de las misiones sele presenta 
con la llegada de la pequeña Mattie 
Ross, cuyo padre ha sido asesinado 
por un tal Tom Chaney, quien se 
ha refugiado en territotio indio. 
Mattie, a pesar de su corta edad 
contrata seriamente a Rooster para 
este trabajo, insistiendo asimismo 
en participar en la expedición.

00.35 U timas noticias.

16.31 Dibujos animados. -Superratón:

17.00 Cira cómico. Laurel y Hardy: 
«La búsqueda». Laurel y Hardy buscar 
a la hija de un camarada de guerra, 
muerto en combate para entregarla a 
sus abuelos y que se hagan cargo de 
ella. Las cesas se complican puesto que 
se encariñan con la pequeña y preten
den quedársela.

17.30 Mundodeporte.

19.30 Documental. -La isla de Hidra». 
La Isla de Hidra, en Grecia, es un ba
luarte donde han permanecido inaltera
bles las casas, el paisaje y las formas 
de vida. Desde hace siglos, su único 
recurso es la pesca y el agua es tan 
escasa que hay que traerla del conti
nente.

20.00

21.00 Revista de toros. Es
pacio de actualidad, con comentarlos y 
entrevistas sobre temas del momento.

20.00 Auditó lum. -Recital de órgano». 
En diferido, desde la Fundación Juan 
March, Ramót G. de Amezúa, interpre
ta al órgano las siguientes corales de 
J. Sebastián 3ach: -Christ lag in todes- 
banden», «Puer natus In Bethtehem», 
• O mensch, Beweln deln sunde gross», 
«Allein gott In der hoh "Sel ehr'». «Wer 
nur den lleben Gott lasst waltens», »ln 
dulcí Jubilo, nun slnget», -Erbarm dlch 
meln, o herre gott». «Valet will ¡ch dlr 
geben».

Tele-Revista. ^ »
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DENUNCIA 
POR USURPACION 
DE FUNCIONES

Se ha registrado una denuncia del 
médico J.M.S. contra una mujer, 
F.S.A., quien al parecer ejercía las 
funciones de ayudante técnico sani
tario, tanto en su casa como a do
micilio, sin tener la correspondiente 
titulación y documentación.

El caso ha sido puesto en conoci
miento del Juzgado de Instrucción 
de Alcalá.

CADENA DE ROBOS 
EN ESTA SEMANA

Tras unos meses de relativa tran
quilidad en cuanto a hechos de este 
tipo, todo parece indicar que los 
cacos reactivan su "labor", tal vez 
para prepararse unas buenas vaca
ciones. En los tjltimos meses, fun
cionarios de la comisaría de Alca
lá han detenido a varios individuos, 
incluso bandas juveniles, en relación 
con varios robos que se habían pro- 

ucido en nuestra ciudad. Ahora, 
nuevamente, las denuncias empie
zan a abundar y la policía co
mienza a hacer gestiones en busca 
de los autores de los delitos.

Así, damos cuenta de que en las 
últimas semanas se han producido 
los siguientes robos.

Robo en un domicilio particular 
de la calle Gil de Andrade, 6, ocu
rrido el pasado día 4, del que sus 
ocupantes han denunciado la des
aparición de joyas, sortijas, relojes, 
cadenas, etc., por valor de cerca de 
noventa mil pesetas. La introduc
ción en el inmueble se verificó 
con la ayuda de una ganzúa.

Robo en un establecimiento de 
a calle de Corinto, 1, en el que se 

ha denunciado la desaparición de 
diversos materiales de oficina, entre 
lo que figuran calculadoras, máqui
nas de escribir, etc., todo ello valo
rado en unas setenta mil pesetas. 
Para perpetrar este robo, los ladro
nes rompieron primeramente el 
cristal de uno de los ventanales que 
da a la calle, para, una vez en el

interior, apoderarse tranquilamen
te de la mercancía.

También se ha producido otro ro
bo en un establecimiento sito en la 
calle de San Juan del Viso, en un 
quiosco de bebidas, donde los la- 
drnes, después de deslizarse por una 
pequeña abertura para la ventila
ción, se han apoderado de divenas 
botellas de bebidas.

Esto ocurría el día primero del 

recién estrenado mes. Lo dicho: los 

ladrones quieren entrar bien roda
dos en la "season".

SE TRATABA DE UN ROBO

Si nuestros lectores son tan ama
bles de recordar lo que les decía
mos la pasada semana sobre la ex

traña visita de dos mujeres y un 
hombre que un ama de casa se 

había encontrado en el interior de 
su vivienda después de salir a la 
compra, en un inmueble de la calle 
de Cerro Castillo, recordarán tam
bién que la cosa había quedado co
mo en un cierto suspenso, dada la 
extrañeza de la noticia.

Bueno, ahora sabemos algo más. 
Puede suponerse que entraron a 
robar porque después de hacer las 
debidas averiguaciones se llegó a la 
conclusión de que faltaban del piso 
unas dos mil pesetas y un documen
to nacional de identidad que se en
contraban en el interior de una car
tera que ha desparecido.

De todos modos, la cosa no está 
muy clara, sobre todo a la hora de 
que nadie puede decir con cierto 
detalle cómo eran las personas que 
estaban en el piso ni mucho menos 
en qué coche huyeron, del que tan 
sólo se sabe que era de color verde. 
Todo ello a pesar de que los testi
gos presenciales fueron muchos, ya 
que fueron muchos los vecinos que 
acudieron a los aritos de la indigna-

Agradecimiento
La familia de don Antonio Muñoz Rodríguez (reciente

mente fallecido en accidente) ante la imposibilidad de 
expresar personalmente, como sería su deseo, su agrade
cimiento por la gran cantidad de muestras de condolencia 
recibidas, lo hace desde estas líneas. A todos, ¡muchas 
gracias!.

Al mismo tiempo recuerda que el lunes, a las siete de la 
tarde, en la parroquia de Villabilla, se celebrará una misa 
por el eterno descanso de su alma.

da aína de casa. El asunto no es vul
gar, desde luego, y sigue sonando 
raro, ya que es difícil comprender 
que unos ladrones se metan en una 
casa en pleno día, nada menos que 
en número de tres, para poderarse 
de una simple cartera. Todo ello 
sin que ni siquiera se les ocurriera, 
ya que eran tres, poner a alguien 
de guardia que "diera el queo" a la 
hora de ver llegar a alguien. Todo 
muy raro.

SUSTRACCIONES 
Y RECUPERACIONES 
DE VEHICULOS

Durante los últimos días se 
han denunciado las siguientes sus
tracciones de vehículos: Seat 132 
SE -  132077, desaparecido de la 
calle de San Diego. Seat 124, 
M-2410-8B, desaparecido de la ca
lle de la Era Honda. Seat 600, 
M-2251-H. desaparecido de las in
mediaciones del Restaurante Quin
tín . Se da la coincidencia de que 
este coche es de los de servicio de 
la propia casa Seat, de "auxilio en 
carretera".

Por el contrario, también se han 
recuperado numerosos vehículos. 
Helos aquí: Seat 600, M-5768-P, 
sustraído en Torrejón y recupera
do en la calle de la Esgaravita. 
Seat 600, M 718867, recuperado en 
los alrededores del cementerio de 
Guadalajara. Seat 600, M-414349, 
recuperado en la Puerta de Márti
res, y del que su propietario ha de
nunciado la desaparición de objetos 
y daños causados pór valor de unas 
ocho mil pesetas. Seat 600, matrí
cula, M-652391, recu oerado en la 
calle de Virgen de la Fuencisla.

DOS DETENCIONES EN LOS 
INCIDENTES DE LOS 
ULTIMOS DIAS

Durante los incidentes que se han 
producido en los últimos días en 
varios lugares de la ciudad, aunque 
con predominio en el centro, se han

producido diversos enfrentamientos 
entre grupos de protesta y la poli
cía. Algunas de estas protestas mo
tivadas precisamente por la presen
cia de la fuerza pública.

Cabe destacar uno que tuvo rete
nida la circulación durante varios 
minutos en la carretera nacional II. 
A consecuencia de estos incidentes 
fueron detenidos dos manifestantes 
que, tras las diligencias oportunas, 
fueron puestos a disposición del 
Juez de Instrucción, quien los man
tuvo en el depósito municipal hasta 
el jueves, día en que fueron puestos 
en libertad sobre las once de la ma

ñana. Algunos compañeros de tra
bajo de uno de los detenidos, per
tenecientes al Sindicato Unitario, 
habían anunciado su propósito de ir 
a la huelga si no era puesto en liber
tad su compañero detenido. Esto* 
trabajadores de la constructora de 
Nueva Alcalá se mantuvieron firmes 
en su actitud de paro al iniciarse la 
jomada laboral, pero la situación se 
normalizó en cuanto el detenido, 
Eugenio Martín, fue puesto en 
libertad. Eugenio Martín es miem
bro del comité ejecutivo local del 
Sindicato Unitario.

TELEFONO DE 
PUERTA DE MADRID 

889 26 53

Si tiene que recorrer 
menos de un kilómetro 

vaya andando.
¡ES MAS RAPIDO!

Si tiene que recorrer 
más de un kilómetro 

vaya en autobús
¡ES MAS BARÁTÓ!

V E N D O  PI SO
Parque Falcón, Edificio' 

iCoro, tercero r (Junto a 
' Universidad Laboral) j 

Agua caliente 
y Calefacción central

' Razón Tel. 888-14-85 ¡

¿POR QUE VIAJAR A MADRID?

V
Ortopedia

le ofrece los últimos adelantos 
en Técnicas Ortopédicas 

FAJAS -  PLANTILLAS PIES PLANOS 
BOTAS, ETC.

PROTESIS PARA PIERNAS Y BRAZOS

1 PERSONAL E S P E C IA L IZA D O -TA LLE R E S  PROPIOS |

Director Técnico titulado: A. de la Cruz

C/Esgaravita, 6 (junto a Plaza de Toros) — Tlf. 889431-91 — Alcalá
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FUTBOL
o

JUNTA GENERAL DE SOCIOS 
DE LA R.S.D. ALCALA

La reunión fue casi un puro trámite, 
pese a los importantes acuerdos que se 
adoptaron, debido al poco público 

que asistió al Pabellón Municipal

Rendición de cuentas de la temporada 
1976 -77 y presupuesto (más de doce 

millones) para la 1977—78

El día primero de julio tuvo 
lugar en el Pabellón Municipal 
de Deportes la anunciada 
asamblea general de socios de 
la R.S.D. Alcalá, que dio co
mienzo a las ocho y media de 
la noche. A ella asistieron unas 
doscientas personas. La Junta 
Directiva en pleno compuso la 
mesa presidencial, encabezada 
por el Presidente, don Grego
rio Chicharro Alarcos.

El Orden del Día fue el si
guiente:

1. — Memoria, liquidación del 
presupuesto, balance cierre del 
ejercicio y cuentas del mismo.

2. — Presupuestos para el ejer
cicio siguiente.

3. — Proyectos y propuestas 
de la Directiva.

4 — Ruegos y Preguntas.

Hizo uso de la palabra, en 
primer lugar, el señor Zurdo, 
quien dio las gracias a todos 
por su presencia, exponiendo a 
continuación las causas de la 
ausencia de la delegación fede
rativa, leyéndose después los 
puntos del orden del día que 
ya hemos citado anteriormen
te.

A continuación, el señor Mar
tínez comenzó manifestando 
las muchas dificultades que se 
habían tenido que salvar para 
cubrir el presupuesto y rebajar 
en parte el déficit anterior, y 
que, gracias a los bailes de la 
Pista Florida y al Trofeo Cer
vantes, se había logrado, no 
sin reconocer que la masiva 
asistencia de público a los par-
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naos tamoien natna supuesto 
una parte importante en la 
empresa, así como la ayuda 
del Ayuntamiento al conceder 
la Pista y su pequeña ayuda 
económica. Se hizo referencia 
igualmente a la ayuda de las 
empresas alcalaínas más pu
dientes, lamentando que su 
cooperación no haya sido co
mo merecía. En cambio, los 
pequeños industriales fueron 
eficaces con su participación, 
cubriendo en parte anuncios 
en el campo y ayudando eco
nómicamente con arreglo a sus 
posibilidades.

Después se pasó al largo capí
tulo de la contabilidad, el que 
transcribimos integro para co
nocimiento de todos los afi
cionados a las cuentas.

INGRESOS TEMPORADA 76-77 Gastos sanitarios 133.509 -

^^Abonos de socios............................................
Abonos de tribuna.........................................
Taquillas, partidos oficiales...........................
Taquillas, trofeos............................................
Subvención Ayuntamiento Trofeo Cervantes
Subvención Ayuntamiento...........................
Subvención federativa al equipo juvenil........
Publicidad......................................................
Loterías y rifas..............................................
Ayuda abonos................................................
Venta chicles..................................................
Taquillas bailes..............................................
Varios............................................................

2.900.640- 
.. 72.525 -  
1.989.525- 
. 988.650- 
. 650.000- 
. 298.500- 
. 192.567- 
1.219.835 -  
. 389.142.- 
.. 49.940- 
. 5o5.700.~ 
1.466.799- 
. 163.575-

TOTAL INGRESOS 10.887.398-

Médicos..........................................  124.406.—
Material sanitario................................ 9.103.—

Gastos personal sociedad........................................  859.545.—

Personal auxiliar jugadores.............. 304.875.—
” campos.................  354.670.—

” administrativo y cobrador. . 200.000.—

Gastos generales de la Sociedad 292.014-

Alquiler local....................................  15.840.—
Teléfonos........................................  33.398.—
Material oficinas............................... 46.064.—
Alquiler campos............................... 21.264.—
Electricidad..........................................8.710.—
Varios.............................................. 19.263 —
Correos............................................... 3.174.—
Dietas partios extra y jugadores........ 144.301.-

Gastos Trofeo Cervantes 525.000-

Gastos chicles 375.900-

GA.VI uS TEMPORADA 1976-77

Gastos equipo.......................................................... 5.850.813.—

Sueldo y fichas de jugadores.......... 4.572.045.—
Entrenador y primas.......................610.000 —
Primas................................................  668.768.—

Intereses bancarios................................................ 178.754 —

Gastos bailes......................................................... . . 788.632

TOTAL GASTOS........................................10.102.673-

Gastos Federativos 383.929-
•t

Federación........................................  138.564.—
Arbitrajes   ...................................... 245.365.—

Gastos desplazamientos 471.857 -

Gastos equipajes y materiales 242.720-

Equipos deportivos...........................  137.623.—
Reparación material...........................  44.629.—
Lavandería..........................................  60.468 —

¡Elige los últimos diseños en MODA VAQUERA 
dentro de una gran VARIEDAD Y SELECCION!

Tenemos todas las marcas:
WRANGLER, LEE, LOIS. 
LEVI STRAUSS, ETC. •

¡Ah!, y con tu compra puedes ganar
UN VIAJE A MALLORCA
Travesía Beatriz Galindo, 2 Alcalá ae Henares
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Presupuestos económicos para la te
I N G R E S O S

Socios masculinos (2.800 x 150 x 12)....................5.040.000.
Socios femeninos (160 x 50 x 12)............................. 96.000.
Socios infantiles (500 x 25 x 12)............................. 150.000.
Abonos de tribuna (100 x 1.000)...........................  100.000.
Taquillas.............................................................. 1.500.000.
Lotería de Navidad................................................  100.000.
Trofeo Cervantes....................................................  750.000.
Bailes Pista Florida.................  600.000.
Rifas varias............................................................ 200.000.
Tómbola.................................................................  80.000.
Boletos.................................................................  150.000.
Anuncios publicidad.............................................1.700.000.
Cupones.................................................................  50.000.
Bingo.....................................................................  900.000.
Subvención del Ayuntamiento............................. 1.000.000.-

TOTAL..........................................  12.416.000.-

FABRICA DE TUBOS Y BORDILLOS

MATERIALES DE CONTRUCCION

DAMASO Y AGUSTIN SANCHEZ__ #

SANEAMIENTOS

s /  . Y

MUEBLES DE COCINA
• ’í V>:-5-.v

EXPOSICION Y VENTA

PASEO DE LOS CURAS, 19 TLF. 888-05-15  
(CRTA. DE PASTRANA)

VENDO MAGNIFICO LOCAL 
OFICINA O COMERCIAL

próxim o a carretera de Guadalajara

Decorado Dos teléfonos
Venta directa-185 m. cuadrados
Interesados, dirigirse a Sr. Bellosillo.

Teléfono 226 68 10
Claudio Coello, 85 MADRID

G A S T OS

R.S.D. Alcalá de Tercera División

Coste plantilla de jugadores y entrenador ..............7.015.000.-
Primas por partidos......... ................................... 1.785.000.—
Desplazamientos, coste total......... ........................ 350.000.—
Compra de material deportivo....................      150.000.-
Derechos de árbitros.............................................. 440.000 —
Empleados Club............. ...................................... 328.000 —
Administración............................      120.000.—
Médicos......... .................. .. . ................................ 84.000-
Material de farmacia................................................ 80.000.—
Lavandería................. : ...................... ........... 100.000 .—
Gastos local social........... ....................... . . ..........  52.280.—
Cobrador recibos de socios— 195.000 —
Material de oficina. ................................... 35.000.—
Reparación de material deportivo............................. 35.000.—
Personal de campo (taquilleras, porteros) . . ............  180.000.—
Atenciones con los jugadores (Regalos de Navidad). . . 25.000.—
Gastos de Federación..............................................  60.000.-?
Impuesto de Menores........................................ . 40.000.—̂
Varios................. ..................................................  40.000-

__________

TOTAL.................................. ............. . . .  .11.114.280 —

•linsviq oqiupe i« a/u*n j'I r.u.' *n- uî
Alcalá Industrial 
—

Arbitros................................................................... 52.000—
Personal campo.......................................................  38.000.—
Desplazamientos...................................................  100.000.—
Maletero................................................................. 30.000 —
Entrenador.............................................................  88.000.-
Material deportivo................................................ 30.000 —
Gastos Federación....................................   15.000.-

Juvenil “A”

Arbitros................................................................... 17.000.
Desplazamientos..................................................... 38.000.
Maletero.................................. .............................  24.000.
Entrenador.............................................................  88.000—
Material deportivo...................................................  30.000. -

Juvenil “B”

Arbitros................................................................... 18.000.—
Desplazamientos .’...................................................  38.000.—
Maletero...............  24.000.—
Entrenador............................................................  88.000—
Material deportivo.................................................... 30.000.—

Secciones deportivas

Tenis.................  50.000.—
Natación......................   50.000.—

Amortización

Deuda del club........................................ . . . .  . . .  400.000.—

TOTAL.........................................   1.248.000-
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nporada 1977-78
R E S U M E N

CINCO QUE SIGUEN

R.S.D. Alcalá, Tercera División............................11.114.280.—
Alcalá Industrial....................................................  353.000.—
Juvenil “A”............................................................ 197.000.-
Juvenil “B” ............................................................ 198.000.-
Secciones deportivas..............................................  100.000.—
Deuda club............................................................ 400.000.—

TOTAL........................................................12.362.280.—

SUMAN LOS INGRESOS................................... 12.416.000-
SUMAN LOS GASTOS....................................... 12.362.280-

DIFERENCIA SUPERAVIT...............................  53.720.-

PRECIOS EN LAS PISCINAS DEL VAL

Estos son los precios que regirán durante la presente temporada en las 
piscinas del Paseo del Val, dependientes del Patronato de Instalaciones De
portivas Municipales de Alcalá.

GENERAL.................... : ..................................... ........................ 60.—ptas.
JUVENILES (De 15 a 18 años inclusive).......... ........................ 40— ptas.
INFANTILES (Hasta 14 años inclusive)......................................2 0 — ptas.
LOS ABONOS MENSUALES (MES NATURAL) se beneficiarán de un 

descuento del 20 por ciento en cualquier categoría.

Socios de la R.S.D. Alcalá (Entrada).................................30 y 15— ptas.
Socios del Patronato (Entrada)....................................... 20,10 y 5.—ptas.

VESPA -  VESPINO -  GILERA
Agilidad, Independencia, 
Libertad... y Economía [wm 

A G E N C IA  O F IC IA L
F. GONZALEZ ROGADA

Pl. de Cervantes, 7 y 13 Alcalá de Henares 
A  ^  ̂  A  A  A  A  A  A  A  A  5̂

CONSTRUCCIONES 
EN GENERAL

Caballería Española, 10 
Alcalá de Henares

ESPECIALIDAD 
EN CHALETS

Tlf. 889-34-35

Ahorre energía

UTILICE EL AUTOBUS

Va tenemos hombres seguros para 

la formación complutense del pró

ximo año. En las notas de la reu

nión general del Alcalá, que les da

mos en la página siguiente, los tie
nen ustedes. En esta página les da

mos a los que se quedan de la for
mación anterior, viejos conocidos 

cuya calidad y entrega les ha hecho 

contar con la confianza de la plana 

mayor del Alcalá para el desafío 

que supone la categoría nacional. 
Son Zazo, Gómez Rubio, Herrero, 
Pedraza y Provencio. /

Estamos seguros de que su esfuer
zo personal va a responder a la con

fianza en ellos depositada. Lo que 

hace falta y les deseamos es que les 

sonría también la suerte, a ellos y 

a todos sus compañeros, y el año 

que viene tengamos los compluten
ses otro ascenso que celebrar: el de 

un Alcalá metido en la Segunda 'B' 

y en línea ascendente hacia donde 

por historia y categoría dentro del 

fútbol castellano le corresponde.

YUS PIN
ROTULACION 

Y
PUBLICIDAD 
Decoración 

Vallas • Rótulos 
San Diego, 9 • Tel.: 888 02 93 

ALCALA DE HENARES

Si tiene que recorrer 
menos de un kilómetro 

vaya andando.
¡ES MAS RAPIDO!

Si tiene que recorrer 
más de un kilómetro 

vaya en autobús
¡ES MAS BAR ATO!
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El Patronato: Resumen 
de un año con crecientes 

actividades deportivas

NOTAS SOBRE LA JUNTA 
GENERAL DE SOCIOS 

DE LA R. S. D. ALCALA

Recibimos información por 
parte del Patronato de Instala
ciones Deportivas Municipales 
del resumen deportivo del mes 
de mayo, que se ha dado a cono
cer en el pleno de la entidad co
rrespondiente al mes de junio. 
AI parecer esto es un síntoma de 
que el pleno del Patronato acaba 
de situarse en la vía de la infor
mación y, según nos indican, to
dos los meses nos irán remitien
do noticia de sus actividades.

Comenzando por los campos de 
fútbol, han sido un total de 106 
horas de utilización, con partici
pación de 1.458 futbolistas, que 
han realizado 24 entrenamientos 
y 32 encuentros. Los equipos 
protagonistas de estos datos han 
sido R.S.D. Alcalá, Alcalá Indus
trial, Torpedo, Veracruz, Atléti
co de Alcalá, Venecia, Avance, 
Promoción Deportiva (Escolares) 
y otros varios. El mayor número 
de horas utilizadas corresponde 
al Alcalá, con 27, que ala vez se 
lleva el primer puesto en cuanto 
a asistencia de futbolistas (485), 
así como de entrenamientos (9), 
siendo el primer puesto en cuan
to a cantidad de partidos cele
brados para el grupo Promoción 
Deportiva (Escolares), que alcan
za los 12.

Entre otros datos, veamos los 
de resumen de la temporada. In
cluido el mes de mayo, las cifras 
son las siguientes: 1.099 horas 
de utilización de los campos de 
fútbol, con asistencia de 13201 
futbolistas, que practicaron 346 
entrenamiwntos y jugaron 226 
encuentros. Un gran aumento 
respecto a la temporada anterior, 
en que fueron respectivamente 
los mismos datos: 878 horas, 
8.394 futbolistas, 242 entrena
mientos y 195 encuentros.

Por último aparece la media 
diaria por campo: 2 horas y un 
minuto, que marca un notable 
descenso sobre la del año pasa
do : 2 horas y 45 minutos.

Continuamos por la pista de 
atletismo. El total registrado en

el mes de mayo ha sido el si
guiente: Horas utilizadas, 79; 
asistencias, 1.353; entrenamien
tos, 28; competiciones, 4.
Por equipos, el que más horas 

ha utilizado la pista ha sido el 
Juventud de Alcalá (28); asisten
cias a la Escuela de atletismo, 
434; entrenamientos. Juventud 
de Alcalá (14); y competiciones. 
Promoción Deportiva (4).

En el resumen de la temporada 
76—77, hasta el mes de mayo in
clusive, los datos son los siquien- 
tes: Horas utilizadas, 391; asis
tencias, 9.156; entrenamientos, 
125; competiciones, 9. Media de 
utilización diaria, dos horas y 
treinta y cinco minutos.

Por último, el Pabellón Muni
cipal de Deportes. En mayo: ho
ras utilizadas, 367; número de 
clases, 40; número de asisten
cias, 4.972; entrenamientos, 82; 
encuentros, 58; espectadores, 
cinco mil trescientos diecisiete.

Los equipos que obtienen los 
mayores números son los si
guientes: Por horas de utiliza
ción, el tenis (91); por número 
de clases, Promoción Deporti
va (27); por número de asisten
cias Judo Complutense (1.996), 
por entrenamientos, los equipos 
del Complutense (26); encuen
tros, tenis (17): espectadores. 
Promoción Deportiva, balonma
no (1.075).

Los resultados generales de la 
temporada, incluyendo mayo, 
son éstos: Horas de utilización, 
2.805; Clases, 287; Asistencias, 
38.528: Entrenamientos, 810; 
Encuentros, 261; Espectadores, 
28.632.

Es útil comparar estos resulta
dos con los de la temporada pa
sada: Horas utilizadas, 1.861; 
Clases, 218; Asistencias, 23.899; 
Entrenamientos, 527; Encuen
tros, 128; Espectadores, 21.396. 
La media de utilización diaria 
es en la temporada 76—77 de 
11 horas y 16 minutos; en la 
75—76 era de 7 horas.

CAMPAÑA DE SOCIOS 
Y SUBIDA DE CUOTAS

Sobre la campaña de socios, se pi
dió la colaboración de los actuales 
para poder llegar a los cinco mil, 
ofreciéndose obsequios para aque
llos que logren cierta cantidad de 
ellos, añadiéndose además que los 
que rellenen el carné en septiembre 
habrán de abona' quinientas pese
tas para obtener el derecho de so
cio.

Se debatió la subida de cuotas y 
tras escuchar algunas intervenciones 
de los asistentes, se llegó al acuerdo 
de que ya el mes de septiembre se 
abone por carné una cuota de 150 
pesetas mensuales, señalándose para 
la entreda general en los partidos 
oficiales el precio de 200 pesetas.

COMISION PARA 
REVISION DE CUENTAS

En la misma asamblea se nombró 
una comisión para la revisión de 
cuentas, perteneciendo a ella los 
señores Hierro, Benedicto, Expó
sito y Villapún, más el presidente 
de la sociedad y un directivo. Esta 
comisión no será sólo para las 
cuentas sino también para otros 
asuntos relativos a la buena martha 
de la sociedad, constituyéndose en 
órgano consultivo para asuntos 
tales como elaboración de presu
puestos y operaciones de gran im
portancia a realizar. La revisión de 
cuentas a cargo de esta comisión 
tendrá lugar cada dos meses.

TROFEO CERVANTES

Se tocó el tema del Trofeo Cer
vantes, el que se organiza en las 
ferias complutenses de agosto. Se
gún informó el señor Chicharro, 
se están haciendo gestiones con el 
Torrejón, Guadalajara y Getafe. 
Es decir, los mismos que vinieron 
el año pasado. Creemos que el 
Guadalajara podría participar en 
este trofeo sin más compensación 
que la de que el Alcalá participara 
en el que él organiza.

FICHAJES

Se enteró a los asistentes de que 
Zazo, Herrero, Gómez Rubio, Pe- 
draza y Provencio quedaban ya 
fichados para la próxima tempo
rada, y que los nuevos jugadores 
que han ingresado son Cruz (R. 
Madrid); Díaz (Alcoyano): De la 
Cruz (Patencia); Ignacio (Santan
der); Martínez (Caleña,' y Gordillo

(Torrejón). Aunque la firma de al
gunos no estaba estampada to
davía, se aseguró que todo esta
ba correctamente confortado.

RUEGOS Y PREGUNTAS

En este capítulo se abordó el tema 
de que los pensionistas deberían pa
gar menos del precio de la General, 
exposición ésta que quedó para su 
estudio por la Junta Directiva.

También salió a relucir el tema del 
campo, siendo el señor Benedicto 
quien expusiera la posible solución 
al problema cerca del Ayuntamien
to. El señor Benedicto invitó a to
dos a participar en la obtención deL 
patrimonio para el Alcalá, apoyáifl 
dos een la opinión muy particular 
de que el Club presente un escrito 
al Ayuntamiento y que este escrito 
vaya apoyado por el cariño de to
dos los que sienten al Alcalá, dejan
do esta cuestión solucionada de una 
vez para que el club no esté mendi
gando el uso de lo que realmente le 
corresponde.

También se dieron a conocer a la 
asamblea los nuevos miembros de 
la Directiva allí presentes, pero se
omitió a los cesados.

La asamblea duró casi dos horas 
y durante su transcurso todo se 
desarrolló con la mejor armonía y, 
valga la expresión, deportividad.

CAMBIO DE PRESIDENTE 
EN LA PEÑA 

CERVANTINA

Convocada Junta General de 
Socios en el local social, tuvo lu
gar la elección de nuevo presi
dente, por dimisión del anterior. 
El acto se mantuvo bajo un signo 
de gran armonio por parte de to
dos los asistentes al acto.

Después de leído el estado de 
cuentas se pasó a la votación, la 
cual fue abrumadora en favor de 
don Isidro Cediel, quien agrade
ció con unas brevísimas palabras 
la confianza que se había depo
sitado en él.

Cabe significar que el presiden
te saliente, don José Luís Váz
quez, deseó al entrante toda cla
se de éxitos como presidente de 
esta peña, que hasta ahora ha 
matenido un alto espíritu depor
tivo en apoyo de la R.SD. Al
calá.
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Nuevo domicilio en Alcalá
C/ LIBREROS, 7

Tlf. 888 05 58
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BANGO INTERNACIONAL
DE COMERCIO

RED DE OFICINAS

ZONA CENTRO General Mola, 126 Alcorcón ZONA CATALUÑA ZONA LEVANTE
Profesor Waksman, 9 Ag.Parque de Lisboa (Alcorcón)

Oficina Principal: Velázquez, 37 Aranjuez Oficina Principal: Oficina Principal:
Carrera de San Jerónimo, 28 Hermanos Miralles, 52 Arganda del Rey Avda.del Generalísimo,474 Explanada de España, 15
(Madrid - 1 4 ) Orense, 1 8 - 2 0 Getafe (Barcelona -  11) (Alicante)

Fuencarral, 121 Leganés
AGENCIAS Majadahonda SUCURSALES AGENCIA
EN MADRID Meco Asturias, 8

SUCURSALES Móstoles Granollers
Avda. Ceneral Perón, 1 Pinto Molins de Rei SUCURSALES
Hilarión Eslava, 23 Alcalá de Henares Toledo Mollet Alcoy
San Cipriano, 15 (Vicálvaro) Alcobendas Torrejón de Ardoz Sant Boi de Llobregat Elche



TODO UN COCHE

Por su línea clásica, evolucionada 
hasta un perfil nuevo. Aparcadle: 
3,89 m de longitud. Con tres zonas 
bien aisladas: motor, pasajerbsyequi
paje.

Por su confort de coche grande:
cuatro puertas para entrar y salir fácil
mente, una suspensión suave y unos 
asientos que hacen agradables los 
viajes largos.

Por su capacidad familiar: cuatro 
o cinco plazas cómodas. Y un male
tero de 400 dm3, para llevar con des
ahogo todas las maletas de la familia.

Por su mecánica. Mecánica Re
nault: para ir seguros muchos años. 
Y con soluciones como la tracción 
delantera, el electro-ventilador auto
mático y la dirección de cremallera.

Y, por último, por su economía. 
Con las ventajas fiscales que le pro
porciona su cilindrada (1.037 cm3). 
ConJa conveniencia de la mecánica 
Renault, fácil de mantener.

RENAULT siete
Venga a vernos. Queremos enseñarle todo un coche.

Marqués de Ibarra. 2 ---- Teléfono: 888-19>1S


